






製品動画

■炭酸ガス溶接:
電流調整範囲:50～500A　
適用ワイヤ径　1.0/1.2/1.4/1.6mm
■ガウジング:
電流調整範囲:100～500A　
適用溶接棒　4.0～11.0mm
■手溶接
電流調整範囲:50～500A　
適用溶接棒　2.6～8.0mm

DCW-500LSE

DCA-45LSYE
単相3線式200/220V 21.4/26.0kVA
三相4線式200/220V 400/440V 37/45kVA

DCA-45MZ
単相3線式200/220V 21.4/26.0kVA
三相4線式200/220V 400/440V 37/45kVA

運転可能時間表示機能で、
あと何時間運転できるかがわかる！

カーボン除去推奨
アラーム

給油のタイミングが
わかりやすい！

発電機の軽負荷
運転対策に！

運転可能時間が「25時間」の時 燃料残量ランプが１個の時は「E」表示

ディーゼルエンジン発電機

炭酸ガスエンジン溶接機アイドリングストップ機能付溶接機

まるで図書館内並の静かさ！別次元の低騒音を実現

エコベース
空間容量

余裕のエコベース容量

70L70L
燃　料 46L
潤滑油 9.7L
冷却水 7.9L
総液体量 63.6L

無駄なアイドリング運転をしないので
CO₂排出量と燃料消費量を大幅に削減

運転データ記録機能で、発電機の
「見える化」を実現！

NETIS登録製品
KT-220063-A

九州営業所：〒811-2112 福岡県糟屋郡須恵町植木 167-1
TEL：092（935）0700　FAX:092（931）2022

鹿児島出張所 :〒899-2704 鹿児島県鹿児島市春山町 1889-8
TEL：098(878)2725　FAX:098(878)4774沖縄出張所：〒901-2132 沖縄県浦添市伊祖 1-4-15
TEL：099(278)1300　FAX:099(278)1503

先進の技術とパワ―で現場を支える。先進の技術とパワ―で現場を支える。

炭酸ガス / 手溶接 / ガウジング
3 つのモードで最大 500A 出力

製品動画

製品動画GAW-155ES
溶 接 棒 : 2.0～3.2mm
溶接電流範囲:30～155A

交流電源(50/60Hz):単相100V 3.0kVA

DLW-200×2LSE

φ φ

φ

■溶接電流範囲: 
[1人] 30～340A [2人]30～200A
■溶接棒:
[1人]　 2.0～6.0m[2人] 　2.0～4.0mm
■交流電源(50/60Hz):
[三相]10.4/11.4kVA [単相]7.0/7.7kVA

常緑樹

150本分の
CO2 吸収量

※常緑樹1本あたりのCO₂ 吸収量14kg/ 年

1 年間の CO2発生量

2.1 t 削減

常緑樹

365本分の
CO2 吸収量

※常緑樹1本あたりのCO₂ 吸収量14kg/ 年

1 年間の CO

2

発生量

5.1 t 削減
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　新年あけましておめでとうございます。謹んでお

慶びを申し上げます。

　はじめに、令和６年能登半島地震で被災されお亡

くなりになられた方々のご冥福をお祈り申し上げま

すと共に、被災された皆様に心よりお見舞い申し上

げます。

　当協会では、被災地支援、復旧のため国土交通省

をはじめ経済産業省、自衛隊等関係各機関と協力し

レンタル機資材の提供支援に取り組んでおります。

　災害支援は、当協会が継続して注力している取り

組みのひとつです。今こそ我々の持てる力を発揮す

べく、万全な体制を整えて参ります。

　九州ブロックにおかれては、2014年にいち早く九

州地方整備局との災害協定を締結されており、迅速

な情報共有と体制づくりにご協力をいただいており

ます。

　さて、建設機械器具レンタル業の賃貸売上高は、

近年プラス基調で推移しております。しかし、国際

的な政情不安等により、原材料価格や燃料費の高

騰、人件費・運送費のアップ等が各企業の経営に大

きく影響を与えているのも事実です。協会として

は、適性なレンタル価格で正常な取引が行われるよ

う、継続して関係各所との意見交換、情報交換を

行っていく所存です。

　また、協会事業と致しましては2018年からスター

トした建設機械レンタル管理士資格が５年目を迎

え、昨年は第１回目の資格更新の年でもありまし

た。合格者数は、2023年現在で4500名余となって

おり、当初の目標であった有資格者5000名が目前と

なって参りました。レンタル管理士を登録要件とし

た、建設機械レンタル業者登録制度については、登

録社数が184社となり、開始から３年が経った今、

同資格制度が徐々に各方面に認知され確立されてき

たところです。

　さらに可搬形発電機整備技術者資格は、オンライ

ン試験・講習に移行して今年で５年目となります。

引き続き、安定して整備技術者を輩出できるよう、

同資格事業の継続に取り組んで参ります。

　そして、教育事業では会員向けのWEB講習の充実

化や発電機に関する実務経験者を対象としたWEB講

習会、｢労働安全セミナー｣や「特定技能外国人受け

入れセミナー」等の様々なウェビナーを推進してい

ます。本年は国家資格である建設機械整備技能検定

の資格取得に向け協会でも後押しをしてまいりたい

と考えております。

　最後となりますが、当協会は今年で設立50周年を

迎えることとなりました、これもひとえに皆様方の

ご支援とご協力のおかげでございます。誠にありが

とうございます。これからも協会内外からよりどこ

ろとしていただけるよう、未来を見据えた活動を進

めて参ります。

　引き続きご支援賜りますようお願い申し上げ、新

年のご挨拶とさせていただきます。

2024年 年頭所感
一般社団法人 日本建設機械レンタル協会

　　　　　　 会長　角 口 賀 敏
　新年明けましておめでとうございます。皆様にお
かれましては、幸多き新年をお迎えのこととお慶び
申し上げます。また、平素は、協会の事業活動に対
し、協会会員並びに賛助会会員の皆様には、格別の
御協力を賜り、改めて厚く御礼申し上げます。
　さて、昨年は、ロシアによるウクライナ侵攻の長
期化、イスラエル・パレスチナ紛争等の先行き不透
明な中東情勢も加わり、世界情勢は混迷を深めまし
た。平和的解決策を粘り強く協議し、一日も早い平
穏が戻る事を希望しています。
　また、国内においては、バブル崩壊以降類を見な
い記録的な値上げラッシュと評され、食品の値上げ
だけでも3万品目に達すると報じられました。物価
高騰は、生活用品だけに限らず、エネルギー、原材
料、また、それら供給不足も加わり、我々の生活や
レンタル事業にも大きく影響を及ぼしています。更
には、働き手不足から起因する人件費の高騰も重な
り、適正利潤の追求が強く求められています。
　令和2年3月に国内感染が拡大した新型コロナウィ
ルスは、昨年5月に、5類感染症へと移行しました。
コロナ禍で学んだ感染対策を忘れる事無く、ウィル
スとの共生を実現し、早期に、日本の活気を取り戻
すことを切望しております。
　さて、令和5年度は、本部活動として、全国の支
部を10のブロックに再編する“支部ブロック化”が行
われました。国土交通省の地方整備局単位に再編す
る事で、災害協定等を迅速に締結、連動できる組織
を構築し、より、災害の守り手としての役割を充実
できると考えております。この再編に伴い、日本建
設機械レンタル協会九州支部も日本建設機械レンタ
ル協会九州ブロックと名称変更を行い、更なる進化
を目指しています。
　ブロック活動においては、4年ぶりに参加人数を
制限しない定期総会を開催しました。総会後には、
災害協定を締結している九州電力様の強い要望で、
「九州電力の災害復旧における資機材手配につい
て」という演題で講演を頂きました。九州電力様と
九州ブロックの関係構築に大きく貢献して頂いたと
自負しています。
　また、先に述べた原材料高騰に対する利潤の追求
を模索する為に、教育委員会が、「レンタル原価から
考える業界の問題点」というテーマで、勉強会を開
催しました。勉強会前に、流通委員会と連携し、「事
業者団体の実際の活動と独占禁止法」というテーマ
で、公正取引委員会から講師をお招きし、WEB研修
を開催しました。この重要課題に対する九州ブロッ

クの姿勢を確認し、講師を務めて頂いた小川教育委
員長もコンプライアンスを順守した勉強会を開催頂
きました。自身の体験や他業界の事例を織り交ぜな
がら、参加頂いた多くの若手リーダーへ、自社の課
題を考え、解決する努力の大切さを伝えて頂きまし
た。勉強会という小さな活動でも、一人一人が社業
の発展を真剣に考え、模索して頂く事で、業界全体
の発展に繋がっていくと信じています。
　次なる問題点である働き手不足への取組として
は、総務委員会により、「一緒に建設業界で働いてみ
ませんか？」と題したリーフレットを作成して頂き
ました。女性がバックホーをトランスフォームさせ
たロボットを操縦するデザインは、女性や若者の好
奇心を掻き立て、正に、未来のレンタル業界が求め
ている求人層をとらえていると感じています。是
非、沢山の会員がこのリーフレットを利用して頂
き、業界の地位向上や各社の働き手不足の一助にな
る事を期待しています。また、これらの委員会活動
は、リアルタイムで九州ブロックホームページに掲
載し、更なるPRにつなげています。
　コロナ禍で活動が制限される中、日本中に広まっ
たWEB活用という新しいツールは、本部の委員会活
動でも活躍しております。本部の各委員会開催の
WEBセミナーは、入職者年度が浅い人向けの基礎セ
ミナーから、インボイス制度やパワハラ対策等のタ
イムリーなセミナーまで多岐に渡っています。受講
者が、社内や携帯電話から受講できるという利点を
大きく活用し、各社のニーズにあったWEBセミナー
で、従業員のスキルアップに繋げて頂きたいと願っ
ています。
　業界の喫緊の問題点である原材料高騰等に対する
適正利潤の追求、人手不足や離職率抑制に対する人
材育成、働き方改革への取組など、レンタル業界に
関するタイムリーな課題に対して、各委員会が真摯
に向き合い、協会会員が自ら踏み出せるように活動
して参ります。皆様の積極的な参加やご助言を本年
もどうぞ宜しくお願い致します。

　最後になりますが、 “今、できる事、地域の為にな
る事” を最優先として、「業界地位向上の為の更なる
一歩を！」探求して参ります。

　九州ブロック会員各社、賛助会各社の更なるご繁
栄を心よりお祈り申し上げ、2024年の九州ブロック
長挨拶と致します。

2024年 ブロック長挨拶
一般社団法人 日本建設機械レンタル協会 九州ブロック

　　　　　　　　ブロック長　峰 平 国 生
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2024年 ブロック長挨拶
一般社団法人 日本建設機械レンタル協会 九州ブロック

　　　　　　　　ブロック長　峰 平 国 生
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福岡支部報告
【4月】
4月18日（火）
　第１回理事会を開催しました。
　総会の議案書について最終審議を行いました。
終了後、理事だけの懇親会も行っています。

 
【5月】
5月18日（木） 
　令和５年度定期総会を大博多ビル貸会議室で行い
ました。36名の会員の方の出席があり、全議案とも
承認されました。

 

　終了後、同じ大博多ビルにある中華料理の頤和園
で懇親会を行いました。昨年同じく賛助会の方にも
参加いただき、総勢75名の参加者で大広間がいっぱ
いになり大いに盛り上がりました。

福岡支部
事務局　藤 井 　 正

支部だより 【9月】
9月26日（火）
　第２回理事会を協会事務所で行いました。今年度
予定していました女性向け研修会は準備期間と時期
の問題で来年度に行う事にしました。

　また理事会終了後には、WITH THE STYLE 
FUKUOKAで会員企業の社員の方も含めた懇親会
を行いました。昨年はコロナ感染症の流行で10月に
秋まつりとして実施しましたが、今年は少し早い時
期に納涼会のビアテラスパーティとして実施しまし
た。こちらも昨年以上の81名の参加になりました。
目の前で肉を焼いてくれるのですがなかなか焼けな
くて焼けるのを待つ人の行列ができていました。
ワールドビールの割り当てが少なかったという声も
ありましたが、抽選会など大いに盛り上がりました。

【11月】
11月8日（水）
　福岡県家畜防疫対策連絡会議が県庁の大講堂で行
われ事務局が参加しました。８月30日、31日と佐賀
県唐津市で九州初の豚熱が発生しましたが福岡県に
も緊張が走ったようで、昨年鳥インフルエンザ対応
を行っていただいた㈱ニシケンには事前の相談が
あったそうです。幸い豚熱は佐賀県の２例で収まっ
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ています。また例年10月に行われている防疫演習は
実施されませんでした。
　あまり実感はわきませんが豚熱以外に豚コレラや
口蹄疫はアジア各地で発生しているため、一層の注
意が必要です。

※人数は少なく見えますが、後方に多く座っていて
　総勢100名以上は参加していました。

11月22日（水）
　福岡支部忘年会をJR博多シティくうてんの華都
飯店で行いました。32名の参加で中華料理を楽しみ
ました。
  
  

 

第１回定例会

第１回定例会

第２回定例会

長崎支部活動報告

　本年度長崎支部では、新型コロナウイルス感染症
の５類感染症への移行に伴い、新型感染症流行以前
の取り組みを取り戻すとともに、長崎が抱えるレン
タル業界の問題点に対し活発な意見交換を行い、前
年度までの雰囲気を払拭する活動を行ってまいりま
した。
　６月には前年度に続き、会員及び商社・建機メー
カー等の情報交換・親睦を目的とした「令和５年度
暑気払い」を開催いたしました。感染症に対し適切
な対応を行い、スムーズかつ盛大に開催することが
出来きました。
　さらには、12月に「第３回定例会・商品PR会・
忘年会」を開催いたしました、ここでも感染症に対
し適切な対応を取った上で、これまでにない規模で
忘年会を開催し、業者間の繋がりをより深い物にす
る場を作ることが出来ました。
　令和５年度は、昨年度までの先が見えない雰囲気
とは変わり、これからのレンタル業界について各々
が考え・行動を起こした１年になったと感じていま
す。長崎県支部としての活動もより良いものになっ
ていくと実感出来る１年となりました。長崎県支部
はこれからも出来ることを模索しつつ積極的に協会
での活動を行なって参ります。

◆定期総会・定例会
　下記の日程にて定期総会・定例会を行いました。

【令和５年度　第42回定期総会】
　定期総会　令和５年６月６日（火）
　　　　　　長崎バスターミナルホテル 第１会議室
　
【令和５年度　定例会】
　第１回定例会　令和５年６月６日（火）
　　　　　　　　長崎バスターミナルホテル
　　　　　　　　第１会議室
□ 日本建設機械レンタル協会九州ブロック
　 活動報告

□ 長崎県地方機関（振興局）における業務継続計画
（ＢＣＰ）非常用発電機供給にかかる協定締結の
有無に関する調査

□ 今期の事業について
親睦事業（ボーリング大会等）
研修事業（勉強会・視察）

□ 会費について
□ その他

　
第２回定例会　令和５年９月５日（火）
　　　　　　　東建リース株式会社
　　　　　　　長崎北営業所内 ２Ｆ会議室
□ 日本建設機械レンタル協会九州ブロック 活動報告
□ 長崎支部　活動報告
□ 今後の事業について

勉強会「レンタル価格を考える」について
土木の日出店について
第３回定例会・商品ＰＲ説明会・忘年会について
ゴルフコンペについて

長崎支部
広報委員　臼 木 琢 哉

支部だより
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勉強会

勉強会

第３回定例会
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DOVOCフェア

DOVOCフェア

□ その他
災害協定用連絡網更新について

　
第３回定例会　令和５年12月12日（火）
　　　　　　　長崎　にっしょうかん
　　　　　　　「別邸　紅葉亭」
□ 日本建設機械レンタル協会九州ブロック 活動報告
□ 長崎支部　活動報告

勉強会「レンタル価格を考える」について
土木の日出展について

□ 鳥インフルエンザ防疫対応について
□ その他

来期役員改選について

◆勉強会
　長崎支部では、講師として“株式会社九レンリー
スサービス代表取締役小川裕史氏”をお迎えし 〜今
だから考えたい！レンタル価格について〜 と題
し、近年の商品価格上昇、エネルギー価格の高騰、
人件費の上昇、働き方改革の推進など業界を取り巻
く環境が大きく変化している今、レンタル原価のあ
り方から今後の業界のあり方を改めて考える勉強会
を開催いたしました。
　業界が現在抱える問題点について改めて考える機
会になったのはもちろんですが、これからの業界は
自分たちで作っていくという意識の大切さを再認識
する貴重な機会となりました。

◆広報活動
　長崎支部の広報活動として、長崎県「土木の日」
実行員会が主催する「DOVOCフェア」にて協力会

暑気払い

暑気払い

暑気払い

忘年会

忘年会

年末ゴルフコンペ

として建設機械体験コーナーを出展いたしました。
約100名の方にご参加いただき、協会のPRはもちろ
んですが、建設機械・レンタル業界への興味を持っ
ていただく機会づくりに貢献いたしました。
　
◆暑気払い
令和５年７月25日（火）
ガーデンテラス長崎ホテル＆リゾート

◆忘年会
令和５年12月12日（火）　
　令和５年度も多くの賛助会員の方々にご参加いた
だき、貴重な交流の時間となりました。

◆ゴルフコンペ
令和５年12月13日（水）　
「年末ゴルフコンペ」
　開催地　長崎国際ゴルフ倶楽部
　参加者　５組20名
　優　勝：植松　信洋（サニー電機工業株式会社）
　準優勝：中島　脩（東洋リース株式会社）
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　準優勝：中島　脩（東洋リース株式会社）

8



［2023年度4月定例会］
令和５年４月25日

　本日の定例会は17社参加。各社近況報告の後に、
６月総会の打ち合わせを行う。
　令和５年度の活動計画や役割分担を行った。

［第42回（通算47回）
　　定期総会＆親和会ゴルフコンペ］
令和５年６月17日

　同日に開催
　総会：ホテル日航熊本５Ｆ天草Ｃ
　親和会ゴルフ：玉名カントリークラブ

　正会員＆賛助会員様にご参加頂きありがとうござ
いました。
　懇親会のイベントでは「和太鼓ひかり」のみなさ
んの演奏で大いに盛り上がりました。

　親和会ゴルフ優勝
　㈱保険ショップエージェント　中川様

［2023年8月営業リーダー研修会］
令和５年８月21日

　８月21日に国際交流会館にて営業リーダー研修会
を行う。※参加者30名

熊本支部
広報委員　國 元 祐 介

支部だより

　講師に九レンリースサービス代表取締役小川裕史
様にご登壇頂き、「レンタル原価から考える我々業
界の問題点」についてご講演頂いた。
　熊本県内の各社の営業マン同志が集い、意見交換
と、懇親会も含めて有意義な学びと共有ができ、こ
れからレンタル業界の未来を考えるきっかけになっ
た研修会だった。

［2023年9月ボウリング大会］
令和５年９月３日

　毎年恒例のボウリング大会を９月３日にパスカワー
ルド宇土店にて開催。今回も30チーム参加（参加者
120名　応援40名　合計160名）で大盛況だった。

  
  
  
　恒例のくじ引き大会も大いに盛り上がった。
　ご協賛頂いた正会員＆賛助会員様ありがとうござ
いました。

　優　勝：三和リースB（スコア1201）
　準優勝：キャタピラーA（スコア1151）
　３　位：日立建機日本（スコア1151)
　個人優勝男子：ニシダリョウ（三和リースB）
　　　　　　　　スコア373
　個人優勝女子：モリナガキョウコ
　　　　　　　　（日立建機日本）スコア387

［2023年9月定例会］
令和５年９月５日

　９月５日に９月定例会を開催した。リーダー研修
とボウリング大会の振りかえりから始まり、各社近
況報告、今後の活動の確認、繁忙期に向けて各社の
取り組みなど情報共有を行った。 
　参加者16名（正会員、賛助会員）
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［2023年11月海外視察研修会］
令和５年11月7日～11月10日

　タイ（バンコク〜パタヤ）訪問、参加者は12名
（正会員＆賛助会員）。
　FURUKAWA　UNIC（THAILAND）様の工場
視察と観光。
　現地の岩井工場長様と戸塚マネージャ様お忙しい
ところご対応ありがとうございました。
　東南アジアの勢いと活力を感じた。

［2023.11親和会ゴルフ＆忘年会］
令和５年11月28日

　11月28日に親和会ゴルフコンペ及び忘年会の方
開催。
　コース：熊本空港カントリー（5組18名） 
　優　勝：北越工業㈱　藤澤様
　忘年会は城見櫓で開催。参加者53名（正会員、賛
助会員） 
　懇親会イベント　サンバ（アブトアート様）

［2023.12定例会］
令和５年12月11日

　12月11日に12月定例会を開催した。研修旅行と忘
年会の振りかえりから始まり、各社近況報告、今後
の活動の確認、年末に向けて各社の取り組みなど情
報共有を行った。 
　参加者14名（正会員、賛助会員）
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理事会

チャリティゴルフ

総会２

総会１

　令和５年４月10日（水）、大分県協会会計監査が、
大分県交通会館事務局において行われました。
　
　令和５年５月11日（木）、別府ゴルフクラブにて、
親睦チャリティーゴルフコンペを行いました。少し

雲がかかるくらいの天候で風も弱く、24名が楽しく
プレーする事が出来ました。その後ホテル日航大分
オアシスタワーにて、令和５年度大分県協会通常総
会を開催しました。総会38名、懇親会44名の方に参
加していただきました。

　令和５年５月30日（火）、福岡八仙閣にて、レンタ
ル協会九州支部定期総会に出席しました。

　令和５年６月14日（水）、大分県家畜振興課と１月
に発生した鳥インフルエンザの対応の反省と今後の
対応を検討、協議しました。

　令和５年７月11日（火）レンタル協会役員会、全
体会議が大分県交通会館にて行われました。

　令和５年８月22日（火）、レンタル協会九州ブロッ
ク理事会が大分県の別府パストラスにて開催されま
した。

　令和５年９月13日（水）、14日（木）、大分県特定家
畜伝染病防疫演習が行われました。今年の演習場所
は豊後北部家畜市場と杵築市営立石体育館で、総防
疫訓練にかかる様々な資機材を搬入しました。また
今回も、多くの見学者がいらっしゃっていました。

　令和５年10月21日（土）、大分市タワーボールにて
親睦ボーリング大会が行われました。今年は11チー
ム44名が、チームの名誉をかけて頑張りました。
優勝はいすゞ・ニシケンチーム様、個人優勝はニシ
ケン　古賀　遥人様でした。おめでとうございます。

　令和５年11月29日（水）、別府ゴルフ倶楽部におい
て、大分県協会親睦チャリティーゴルフコンペが行
われました。ゴルフコンペでは19名の方が参加し楽

大分支部
広報委員　中 島 拓 人

支部だより

防疫演習１

防疫演習３

防疫演習２

募金　寄付を手渡す財前会長代行（左）

懇親会１

11月ゴルフ

しくプレーできました。
　その後の忘年会・ゴルフコンペ表彰式はアートホ
テルにて行い、39名の方が参加し懇親を深めること
ができました。

　
　令和５年12月５日（火）、鹿児島県にて、レンタル
協会九州ブロック理事会に出席しました。
　
　令和５年12月５日（火）、臼杵市稲田養豚場跡地に
て防疫演習（現地訓練のみ）を行いました。

　令和５年12月13日（水）、忘年会・ゴルフコンペ表
彰式でご協力頂いた募金を、日本赤十字社大分県支
部へ寄付しました。平成16年12月より始まったこの
募金も28回をこえ、毎年かかさず行った寄付金総額
は200万円を上回っており、今後も継続して皆様に
協力をお願いしたいと思います。この募金は毎年の
締めとしてふさわしい行事です。
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ニューウエルシティ宮崎「大淀」にて開催

ニューウエルシティ宮崎「大淀」にて開催

大淀川河川敷で開催

ハイビスカスGCにて開催

2023.2.9　情報交換会と懇親コンペ実施
◆忘年会が開催できなかったので９ヵ月ぶりの開催

となったが各エリアでの出庫状況や問題点につい
て情報交換

 

2023.5.24　2023年度総会と懇親コンペ実施
　総会に合わせて、ゴルフコンペと懇親会を開催し
親睦を深めました。
《総会の主な議題》
　① 2022年度収支決算報告【事務局】
　② 2023年度収支予算　案【事務局】
　③ 建設機械レンタル協会および九州支部の状況
　　 報告【後藤会長】

　
　④ 宮崎県建設産業団体連合会の状況
　　【森実副会長】

2023.9.12　簡易遠隔操縦装置（ロボQS）
取付訓練に参加
◆宮崎河川国道事務所の主催で災害時を想定し簡易

遠隔操縦装置（ロボQS）取付訓練を開催。宮崎
支部よりサービス担当者を中心に19名が参加。

◆同日、昼食を取りながら意見交換会を実施

宮崎支部
広報委員　森 実 英 文

支部だより

ニューウエルシティ宮崎「大淀」にて開催

ハイビスカスGCにて開催

2023.11.17　忘年会を兼ねて情報交換会
及び懇親コンペを実施

2023.11.21　宮崎県主催の「土木の日」
パネル展に参加
　パネル展で道路・河川など社会基盤の整備や災害
時における重要性を告知。また、ショベルカーでの
お菓子のつかみ取りなどのイベントで土木事業に親
しんで頂きました。
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鹿児島支部Ｒ5年度活動報告です。
　一部オピニオンと被る所もありますが、今年度よ
り広報に帰ってきました宮内です。鹿児島支部の魅
力とレンタル協会に対して熱い想いをもつ皆さんの
桜島パワーと鹿児島スピリッツをお伝えできればと
思います。もちろん支部活動に対する熱き方々もご
紹介していき、各会社の取組なども報告できればと
思います。
4月17日
定例会　NCプラザにて
その後懇親会の開催

令和５年度　第41回定期総会
5月17日
定期総会　城山観光ホテル
　今年は役員改選の年であり
会長は引き続き　㈱カネイチ　加治社長

新しく副会長に　太田機工㈱　上山社長　

監事　㈱ReOの染川会長

事務局　㈱ニシケン（旧第一機械産業㈱）坂本様

閉めの挨拶　近畿機械産業㈱　川畑様

総会後の懇親会

鹿児島支部
広報委員　宮 内 宏 智

支部だより 親睦ゴルフ　島津カントリー（総会同日）
AGO会　
　正会員、賛助会員含め16名の参加でした。
優　勝　宮内（宮内機械㈲）71．4
準優勝　上山さん（太田機工㈱）71．6
３　位　石田さん（サニーハウス㈱）73．0
※ダブルペリアのスコアです（笑）
ベスグロ　宮内（宮内機械㈲）81

6月14日　定例会、商品説明会
NCプラザにて
PRメーカー　伊藤忠TC建機㈱、住友建機販売㈱
　　　　　　 コベルコ建機日本㈱

7月25日　定例会、商品説明会
NCプラザにて
PRメーカー　コマツカスタマーサポート㈱、
　　　　　　 ヤンマー建機㈱、コベルコ建機日本㈱

8月4日　暑気払い　朝の海にて開催　
　乾杯を上山副会長

懇親会
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10月15日　秋のスポーツ大会
IN　溝辺カントリー
　正会員、賛助会員含め32名の参加でした。
優　勝　中野さん（旧、第一機械産業㈱）72
準優勝　上山さん（太田機工㈱）72．2
３　位　金丸さん（ヤンマー建機販売㈱）73．0
※ダブルペリアのスコアです（笑）
ベスグロ　有村さん（㈲伊集院機工）82

表彰式
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優勝の中野さんと支部長

開催前

11月21日定例会、商品説明会
PRメーカー　キャタピラー九州㈱

忘年会ゴルフ大会　12月1日
AGO会　
IN　高牧カントリークラブ　
　正会員、賛助会員含め20名の参加でした。

優　勝　角田さん（クボタ建機ジャパン㈱)）70．2
準優勝　佐藤さん（ヤンマー建機販売㈱）75．0
３　位　吉武さん（やまびこ販売㈱）75．0
※ダブルペリアのスコアです
懇親会はしゃぶ禅鹿児島にて

主な活動
建設機械整備士講習会
　協会員、従業員さんの合格率をあげています。

暑気払い
　協会員、賛助会員さんの交流会です。

定例会
　協会員、賛助会員さんの情報交換会です。
　賛助会員さんの製品PR会です。

研修旅行
　協会員、賛助会員さんの交流、
　様々な情報収集活躍しています。

総会時

2023年度活動報告 　（2023年4月1日〜2024年3月31日）

　　　　 ５月30日　　第11回　定期総会（八仙閣 本店）
　　　　　　　　　　 第19回　賛助部会総会（八仙閣 本店）

　　　　 ５月31日　　懇親ゴルフコンペ
　　　　　　　　　　 ザ・クイーンズヒルゴルフ倶楽部

　　　　 ７月26日　　広報委員会参加

　2024年１月18日　　（一社）日本建設機械レンタル協会九州ブロック新年賀詞交歓会
　　　　　　　　　　　　　　「WITH THE STYLE FUKUOKA」

　　　　 １月19日　　新春懇親ゴルフコンペ
　　　　　　　　　　 ザ・クイーンズヒルゴルフ倶楽部

賛助部会
広報委員　由 良 克 彦

賛助会だより
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協会からのお知らせ
●教育委員会
令和５年４月７日（金）協会事務所に教育委員会メ
ンバーが集まり、前年度から検討課題であったレン
タル原価に関する研修について検討しました。（一
部WEB参加）単純化した形でレンタル原価を自分
で計算し、売価も含めて自分事としてとらえられる
ことを目的としました。日程は６月13日（火）、講師
は㈱九レンリースサービスの小川理事、時間は１時
間程度で行う事になりました。

　
●拡大三役会
令和５年４月19日（水）協会事務所にて、第１回理
事会及び定期総会のため、合同三役に加え各委員長
を含めて打ち合わせをしました。
　１. 令和５年度の事業について
　　 委員会メンバーの見直しについて
　　　流通委員長を永島副支部長から財前理事に交代
　　　各委員会の事業について
　２. 議案書案の確認
　３. 第１回理事会内容について
　４. 総会について

　
●第1回ブロック理事会
令和５年５月30日（火）八仙閣にて第１回理事会を
実施しました。総会開始前に議案書の承認を行い、
総会の最終確認を行いました。

【報告事項】
本部報告事項
　１. ブロック長会議
　２. 教育研修委員会
九州報告事項
　１. 今年度体制について
　　 連絡先一覧
　２. 総会/懇親会参加者
　３. 教育委員会報告　レンタル原価教育実施
　４. 公正取引委員会WEB教育（流通委員会）
　５. ホームページ利用状況
　６. 会員状況
【審議事項】
　１. 総会議案書承認の件　
　２. 各委員会メンバー交代の件
　３. 総会運営の件
【その他】
　１. 各県報告
　２. 協会スケジュール

　
●広報委員会
令和５年７月26日（水）協会事務所に広報委員会メ
ンバーが全員集まり次号の内容について検討しました。
　１. 広報誌「レンタル九州」の発行

表紙の選定（会員より公募し、広報委員会で
選出）
峰平ブロック長挨拶・角口会長挨拶（事務局）
各支部・賛助会便り（広報委員）
協会からのお知らせ（活動報告）（事務局）
新規賛助会員紹介（㈲東興工業、SORABITO
㈱）（事務局）
オピニオン（広報委員 熊本 鹿児島 賛助会）
おすすめスポット（広報委員 佐賀）
健康一口メモ（事務局）
会員消息（事務局）
広告掲載のお願い（事務局）

　２. ホームページ等を活用した会員への情報発信

　
●合同三役会
令和５年８月３日（木）協会事務所に合同三役が集
まり、以下の内容について打ち合わせをしました。
　１. 第２回理事会の内容について
　２. 賀詞交歓会について
　３. 教育関係の展開について

●第２回ブロック理事会
令和５年８月22日（火）ホテル別府パストラルにて
第２回理事会を実施しました。
本題に入る前に７月の豪雨についての各県より状況
を報告してもらい情報共有しました。
【報告事項】
本部報告事項
　１. ブロック長会議／臨時理事会／本部教育研修委
　　 員会
九州ブロック報告事項
　１. 緊急連絡網更新について
　２. 総会実施報告
　３. 独禁法説明会実施報告
　４. レンタル価格勉強会実施報告
　５. 九州地方整備局への調査報告
　６. 九建日報 暑中広告実施
　７. 広報委員会実施報告
　８. 整備士事前講習会 補助金申請の件
　９. リーダー育成研修 補助金申請の件
　10. 九州ブロック 名称変更作業完了について
　11. ホームページ閲覧状況
【討議事項】
　１. 総務委員会事業について

　２. 流通委員会事業について
　３. 教育委員会実施レンタル価格教育について
【その他】
　１. 各県報告事項
　２. 協会スケジュール

　
●総務委員会
令和５年９月21日（木）第２回ブロック理事会におい
て総務委員会で窮状文書を作成しようということに
なりました。その文書案について教育委員会メン
バーとブロック長が集まり、最終確認を行ないまし
た。またポスター作成の進捗、予定について報告し
ました。

●流通委員会
令和５年10月27日（金）協会事務所にて流通委員会
メンバー及びブロック長が集まり、今年度の事業に
ついて検討しました。結果として、経営者同士で情
報交換する場を設けようということで、賀詞交歓会
の前に情報交換会として実施することになりました。

　
●合同三役会
令和５年11月7日（火）協会事務所にて合同三役が集
まり以下の内容について打ち合わせをしました。
内容
　１. 第３回理事会の内容について
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　２. 役員改選について
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　４. その他　事務局賞与について
　
●第３回ブロック理事会
令和５年12月５日（火）ホテル・レクストン鹿児島
で第３回理事会を実施しました。
本題に入る前に４月から一部強化される協会総合補
償制度の説明を、損害保険ジャパン株式会社様及び
窓口の株式会社ワイズマン様より行ってもらいました。
【報告事項】
本部報告事項
　１. ブロック長会議
九州ブロック報告事項 
　１. 上期実績と収支見込について
　２. 窮状文書作成の件（総務委員会）
　３. 働き方改革ポスター再販売の件（総務委員会）
　４. リクルートポスター配布の件（総務委員会）
　５. 九建日報年賀広告の件
　６. レンタル九州広告出稿一覧について
　７. 流通委員会実施報告
　　 情報交換会実施について
　８. 賀詞交歓会実施の件
　９. 令和６年度定期総会の日程について
　10. 会員状況
　11. ホームページ閲覧状況
【討議事項】
　１. 理事改選について
　２. 情報交換会について
【その他】
　１. 各県報告事項
　２. 本部での制度統一化について
　３. 協会スケジュール

●第４回ブロック理事会
令和６年３月５日（火）熊本にて実施予定です。

第11回定期総会

第11回定期総会は令和５年５月30日（火）に八仙閣で
開催しました。コロナウィルス感染症が５月から５
類感染症になったため、ほぼ例年通りの開催となり
ました。総会には100名以上の会員の皆様に参加いた
だき粛々と議案審議を進め、令和４年度事業報告、
同決算、令和５年度事業計画、同予算案、会則の改定、
役員の補充について全て原案通り承認されました。

また昨今の自然災害が多発している中、協会と「災
害発生時における資機材手配に関する覚書」を締結
している九州電力㈱様に来ていただき「九州電力の
災害復旧における資機材手配について」というタイ
トルでお話しいただきました。災害時の対応につい
て理解を深めると同時に協力関係について再確認す
る機会となりました。

　
懇親会も120名以上の会員の皆様に参加いただき、
コロナ禍以前のような賑わいになりました。

また賀詞交歓会時に大雪で中止になった懇親ゴルフ
も、34名の方に参加いただき開催しました。

23



　２. 役員改選について
　３. 来年の総会について 
　４. その他　事務局賞与について
　
●第３回ブロック理事会
令和５年12月５日（火）ホテル・レクストン鹿児島
で第３回理事会を実施しました。
本題に入る前に４月から一部強化される協会総合補
償制度の説明を、損害保険ジャパン株式会社様及び
窓口の株式会社ワイズマン様より行ってもらいました。
【報告事項】
本部報告事項
　１. ブロック長会議
九州ブロック報告事項 
　１. 上期実績と収支見込について
　２. 窮状文書作成の件（総務委員会）
　３. 働き方改革ポスター再販売の件（総務委員会）
　４. リクルートポスター配布の件（総務委員会）
　５. 九建日報年賀広告の件
　６. レンタル九州広告出稿一覧について
　７. 流通委員会実施報告
　　 情報交換会実施について
　８. 賀詞交歓会実施の件
　９. 令和６年度定期総会の日程について
　10. 会員状況
　11. ホームページ閲覧状況
【討議事項】
　１. 理事改選について
　２. 情報交換会について
【その他】
　１. 各県報告事項
　２. 本部での制度統一化について
　３. 協会スケジュール

●第４回ブロック理事会
令和６年３月５日（火）熊本にて実施予定です。

第11回定期総会

第11回定期総会は令和５年５月30日（火）に八仙閣で
開催しました。コロナウィルス感染症が５月から５
類感染症になったため、ほぼ例年通りの開催となり
ました。総会には100名以上の会員の皆様に参加いた
だき粛々と議案審議を進め、令和４年度事業報告、
同決算、令和５年度事業計画、同予算案、会則の改定、
役員の補充について全て原案通り承認されました。

また昨今の自然災害が多発している中、協会と「災
害発生時における資機材手配に関する覚書」を締結
している九州電力㈱様に来ていただき「九州電力の
災害復旧における資機材手配について」というタイ
トルでお話しいただきました。災害時の対応につい
て理解を深めると同時に協力関係について再確認す
る機会となりました。

　
懇親会も120名以上の会員の皆様に参加いただき、
コロナ禍以前のような賑わいになりました。

また賀詞交歓会時に大雪で中止になった懇親ゴルフ
も、34名の方に参加いただき開催しました。

24



勉強会

レンタル原価から考える我々業界の問題点

我々がレンタルしている建設機械には機械の取得価
格以外にも様々な費用がかかっています。それらも
考慮して実際にレンタル原価を計算してみることに
しました。商品価格、エネルギー価格が高騰し一方
で働き方改革が叫ばれている中、レンタル価格、レ
ンタル業を一緒に考えてみたいという勉強会を開催
しました。
以前はこのような勉強会も行われていましたが、最
近の営業の方は意外と知らないのではないかという
意見もあり、教育委員会で内容を考え実施しました。
６月に福岡で開催し、８月は熊本支部、11月に長崎
支部でも行っています。

　

事業者団体の実際の活動と独占禁止法

物価高騰により協会でなにかできないかと考えたと
きに、独占禁止法について知ることも重要だと考
え、公正取引委員会の九州事業所の方を講師に
WEBによる勉強会を実施いたしました。
事務所で５名、WEBで
は16名の方に受講して
いただきました。レン
タル価格自体は各会社
がそれぞれの努力で設
定するため事業者団体
としてできることはほ
とんどありませんが、
公正取引委員会として
も物価高騰に対して正
当な価格での取引を後
押ししているとの話も
あり参考になりました。

窮状文書作成

仕入れ価格高騰やエネルギー価格上昇など、原価が
高騰している中で協会としてできることを考えまし
た。我々業界の置かれている状況を説明する文書を
作成してはどうかと理事会で声があり、他の業界の
文書も参考にして作成しました。会員の皆様には独
占禁止法上で疑念が起きないように注意の上ご利用
いただくようお願いしました。

　

ポスター製作・配布

リクルート用ポスター

働き方改革で週休二日制などへの取り組みが必要な
一方、高齢化、人手不足の中で新規採用が進まない

という難しさがあります。そこで業界として人材を
募集しているというアピールをしてみようと、リク
ルート用のポスターとチラシを作成し会員に配布し
ました。追加の注文も受付けていますのでうまく活
用いただきたいと考えています。

　

働き方改革ポスター再販売

レンタル機器の返却について最近は少しずつ早く
なっている気がするという声があり、平成30年
（2018年）に各会員に配布した働き方改革ポスター
もすこしは効果があったのではという声があります。
ポスターの在庫はもうなくなっているのですが追加
で手配したいという支部からの要望もあり、今年度
再販売することにしました。
協会で在庫を持つのでご希望があれば追加の注文も
受付けています。

情報交換会

流通委員会で検討した情報交換会を令和６年１月18
日（木）に実施しました。我々建設機械レンタル業
を取り巻く社外環境が厳しくなる中、コンプライア
ンスの順守、働き方改革などさまざまな課題につい
て、小グループに分かれて情報交換を行いました。
短い時間ではありましたが参加いただいた31名の皆
様に６グループに分かれて熱心に話していただきまし
た。各グループで共通する課題としては一番に人事、
採用、教育などが上がっていました。セクハラ・パワ
ハラなどへの対処や価格については物価上昇に合わせ
て価格転嫁するとか、人が動くものについてはきちん
と請求していこうという話がでていました。
最後に財前委員長からは、建設業では資格を習得し
た時に助成金が出るが、我々レンタル業では一切出
ないということから、業界として認知も含めてやっ
ていくことも多くあるのではという話がありました。
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池浦ヤード

吸引車

パッカー車

洗浄車

新規
会員紹介

有限会社 東興工業
■代　表　者：代表者取締役　勝浦　隆博
■本社所在地：福岡県宗像市大井601-12
　　　　　　　TEL0940-37-0656　FAX0940-37-1738
■事 業 内 容：特装車レンタル事業、
　　　　　　　ダム・トンネル・下水管路・河川、暗渠など
　　　　　　　洗浄機、吸引機を使用した作業
■設　　　立：1982年7月7日
■資　本　金：300万円
■従 業 員 数：11名

　1982年、地元での下水管路・河川、暗渠などの清掃専門業者としてスタートし、これまで全国
のダム・トンネル建設施工現場で吸引車・吸引機の使用を中心とした工事請負業者として多くの
実績を積んでまいりました。
　2017年、取引先であった北海道札幌市の建機レンタル会社、カツウラ建機株式会社のグループ
会社となり従来の建設業務に加え、吸引車をはじめとした特装系車両のレンタル事業参入に向け
準備を進め、2022年11月に許可を受けレンタル事業を開始し、2023年度より正式にレンタル協会
へ加盟させていただきました。
　現在、吸引車・高圧洗浄車・パッカー車を取り扱っております。
　今後は市場のニーズに沿った商品ラインナップを目指してまいりますので、上記以外につきまし
てもお気軽にお問合せいただきますよう宜しくお願い申し上げます。

会社紹介

協会からのお知らせ

懇親ゴルフ大会

昨年は大雪のため急遽中止になった懇親ゴルフです
が、今年は雨の予報だったのがなんとか曇りに変わ
り曇天ではありましたが無事行う事ができました。
６組24名の参加でザ・クイーンズヒルゴルフクラブ
でプレーを楽しみました。

賀詞交歓会

コロナ感染症が５類指定になり初めての賀詞交歓会
を令和６年１月18日（木）にWITH THE STYLE 
FUKUOKA（福岡市博多区）で行いました。４年ぶ
りに120名を超す会員の方々に参加いただき、久し
ぶりに会う方もあり会場は賑やかな話し声でいっぱ
いでした。
峰平ブロック長の挨拶では元旦に起こった令和６年
能登半島地震の話から復旧、復興に貢献できる業界
である事、また昨今の物価上昇にも対応して社員の
給料が上がる、働きやすい会社、働きやすい業界に
なっていって欲しいという話がありあした。また乾
杯の音頭を取って頂いた由良賛助会長からも、能登
半島地震に対してできるだけ支援したいということ
と共に、賛助会として短納期で省人化、省力化でき
る安全な商品を提供したいと挨拶いただきました。
中締めは中園副ブロック長の音頭のもと博多手一本
で閉会となりました。
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オピニオン

宮内機械㈲ 宮内宏智

　最後に広報委員会で書いたのが2019年11月提

出でしたね。

　あれから４年…世の中は恐ろしいほど変わりま

した。なんといっても「コロナ」という パンデ

ミック※【日本語的には“感染爆発”などと訳さ

れ、感染症や伝染病が全国的、世界的に大流行し

非常に多くの感染者や患者が発生することを言い

ます】のおかげで世の中が大きく変貌したと思い

ます。マスクの着用義務、消毒の徹底、空気感染

の予防と…全く人の顔色もわからなくなり、マス

クで感情を読み取ることの難しさ、膝をつけあい

目を見ての会合。

　田舎育ちの僕にとっては苦難しかない４年で

した。

　近年は法人会という組織にも属していまして、

その中に青年部という枠がありその中の事業で、

小学６年生を対象にした「租税教室」という授業

を５年間させて頂いております。

　小学生、中学生（義務教育）に掛かる一年間の

税金はいくらでしょうか？

　学校はいくらでしょうか？ 信号はいくらで

しょうか？ 税金は何歳から払いますか？

と、大半はクイズ方式で「税金」は大事なもの、

「税金」は払いましょう！「税金」の使い道は国

会、議会で決まるものなので、18歳から「選

挙」に行きましょうと様々な角度からこの国に

とって「税金」はとても大切なもので「税金」と

「選挙」に興味を小学生の内から大切だと、植え

付ける事をさせていただいています。

　そこで、この「コロナ」でどれだけの税金が使

われたのでしょうか？ と調べて見ました。

　10年前の東北大震災はまだ記憶にあると思い

ます。その時に復興予算として10年間、約32兆

円あてられました。単年度で約3.2兆円。

　ではこのコロナではいくらだったでしょうか？

　令和２年度単年度ですが、約77兆円使われま

した。これは国民あたり約61万円と計算されま

す。これを小学生の授業で教えるとあまりピン

とは来ないのですが、額の大きさには驚いてい

ます。

　実はここからなのですが、小学生一人あたり約

93万円の税金が使われています。これを日割り

計算すると「約2,542円」。ではコロナ時にはい

くらだったでしょうか？

　日割りすると「約4,214円」です。学校に行く

だけ１日これだけのお金が使われています。

　「10日行けば42,120円！」と、ここら辺の額

を言うとお金の大切さがわかりますね。そこで、

我々が、「だからこそ毎日楽しく勉強できる学校

には毎日行きましょうね！」と伝えて授業をして

います。

　子供達は「この国の宝」、「この国の希望」「こ

の国の未来」として責任世代の我々が簡単にわか

りやすく授業する事で、子供たちの将来の夢が少

しでも具体化出来たならいいなと思い毎回授業を

進めています。まだまだこの国への明るい未来を

期待しています。

４年ぶりに広報への舞い戻り
SORABITO株式会社
■本社所在地
〒103-0025
東京都中央区日本橋茅場町1丁目9番2号 
第一稲村ビル8階
■設　　　立
2014年5月12日
■URL
https://www.sorabito.com

SORABITOはIT企業ではなく、建設・建機レンタル業界のDX実践企業です。
建設や建機レンタルの現場が抱える課題を深く理解し、

最適なソリューションを開発・提案することが私たちのこだわりです。

建設のあらゆる「現場」をスマートに。

私たちのサービス

建機レンタルの営業サポートアプリ 建設機械の点検業務の効率化サービス

建機レンタルの受注業務の効率化クラウド
建機レンタルの経営分析サービス

建設業界専用のクレジットカード

こんな課題を解決！ こんな課題を解決！

こんな課題を解決！

・営業担当者が顧客からの電話対応に追われている
・顧客からの注文で「言った・言わない」のトラブルに
　なりがち
・商材のカタログやチラシを作成しても顧客に見て
　もらえない

・点検写真と点検表の管理や整理に時間がかかる
・過去の点検表や修理伝票を探すのが大変
・点検のレベルが担当者ごとにばらつく

・複数拠点の在庫状況の確認が難しく注文確定が遅れる
・頻繫な注文変更やキャンセルでシステム状の更新が大変
・入出庫予定を更新して営業所内に指示徹底するのが煩雑

創業者のご紹介
建機に囲まれて
過ごした幼少期 青木 隆幸（あおき たかゆき）

SORABITO株式会社　取締役会長ファウンダー
愛知県で代々続く建設会社の長男として生まれ、幼少の
頃より建機が身近にある環境で育つ。東日本大震災を
きっかけに起業を決意、建機流通事業を展開後、
2014年に「世界中の明日をつくる」をミッションとした
SORABITO株式会社を創業。
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オピニオン

宮内機械㈲ 宮内宏智

　最後に広報委員会で書いたのが2019年11月提

出でしたね。

　あれから４年…世の中は恐ろしいほど変わりま

した。なんといっても「コロナ」という パンデ

ミック※【日本語的には“感染爆発”などと訳さ

れ、感染症や伝染病が全国的、世界的に大流行し

非常に多くの感染者や患者が発生することを言い

ます】のおかげで世の中が大きく変貌したと思い

ます。マスクの着用義務、消毒の徹底、空気感染

の予防と…全く人の顔色もわからなくなり、マス

クで感情を読み取ることの難しさ、膝をつけあい

目を見ての会合。

　田舎育ちの僕にとっては苦難しかない４年で

した。

　近年は法人会という組織にも属していまして、

その中に青年部という枠がありその中の事業で、

小学６年生を対象にした「租税教室」という授業

を５年間させて頂いております。

　小学生、中学生（義務教育）に掛かる一年間の

税金はいくらでしょうか？

　学校はいくらでしょうか？ 信号はいくらで

しょうか？ 税金は何歳から払いますか？

と、大半はクイズ方式で「税金」は大事なもの、

「税金」は払いましょう！「税金」の使い道は国

会、議会で決まるものなので、18歳から「選

挙」に行きましょうと様々な角度からこの国に

とって「税金」はとても大切なもので「税金」と

「選挙」に興味を小学生の内から大切だと、植え

付ける事をさせていただいています。

　そこで、この「コロナ」でどれだけの税金が使

われたのでしょうか？ と調べて見ました。

　10年前の東北大震災はまだ記憶にあると思い

ます。その時に復興予算として10年間、約32兆

円あてられました。単年度で約3.2兆円。

　ではこのコロナではいくらだったでしょうか？

　令和２年度単年度ですが、約77兆円使われま

した。これは国民あたり約61万円と計算されま

す。これを小学生の授業で教えるとあまりピン

とは来ないのですが、額の大きさには驚いてい

ます。

　実はここからなのですが、小学生一人あたり約

93万円の税金が使われています。これを日割り

計算すると「約2,542円」。ではコロナ時にはい

くらだったでしょうか？

　日割りすると「約4,214円」です。学校に行く

だけ１日これだけのお金が使われています。

　「10日行けば42,120円！」と、ここら辺の額

を言うとお金の大切さがわかりますね。そこで、

我々が、「だからこそ毎日楽しく勉強できる学校

には毎日行きましょうね！」と伝えて授業をして

います。

　子供達は「この国の宝」、「この国の希望」「こ

の国の未来」として責任世代の我々が簡単にわか

りやすく授業する事で、子供たちの将来の夢が少

しでも具体化出来たならいいなと思い毎回授業を

進めています。まだまだこの国への明るい未来を

期待しています。

４年ぶりに広報への舞い戻り
SORABITO株式会社
■本社所在地
〒103-0025
東京都中央区日本橋茅場町1丁目9番2号 
第一稲村ビル8階
■設　　　立
2014年5月12日
■URL
https://www.sorabito.com

SORABITOはIT企業ではなく、建設・建機レンタル業界のDX実践企業です。
建設や建機レンタルの現場が抱える課題を深く理解し、

最適なソリューションを開発・提案することが私たちのこだわりです。

建設のあらゆる「現場」をスマートに。

私たちのサービス

建機レンタルの営業サポートアプリ 建設機械の点検業務の効率化サービス

建機レンタルの受注業務の効率化クラウド
建機レンタルの経営分析サービス

建設業界専用のクレジットカード

こんな課題を解決！ こんな課題を解決！

こんな課題を解決！

・営業担当者が顧客からの電話対応に追われている
・顧客からの注文で「言った・言わない」のトラブルに
　なりがち
・商材のカタログやチラシを作成しても顧客に見て
　もらえない

・点検写真と点検表の管理や整理に時間がかかる
・過去の点検表や修理伝票を探すのが大変
・点検のレベルが担当者ごとにばらつく

・複数拠点の在庫状況の確認が難しく注文確定が遅れる
・頻繫な注文変更やキャンセルでシステム状の更新が大変
・入出庫予定を更新して営業所内に指示徹底するのが煩雑

創業者のご紹介
建機に囲まれて
過ごした幼少期 青木 隆幸（あおき たかゆき）

SORABITO株式会社　取締役会長ファウンダー
愛知県で代々続く建設会社の長男として生まれ、幼少の
頃より建機が身近にある環境で育つ。東日本大震災を
きっかけに起業を決意、建機流通事業を展開後、
2014年に「世界中の明日をつくる」をミッションとした
SORABITO株式会社を創業。
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オピニオン

㈱アセット 國元祐介

　皆さんChatGPTのような生成AIの活用をされて

いますか？ そもそもご存じでしょうか？

　ChatGPTとはアメリカのAI研究所であるオープ

ンAIが開発した会話型AIサービスです。

　2022年11月末に発表されて、公開後5日間で

全世界ユーザー数が100万人を超え、公開2カ月

後には月間のアクティブユーザー数が1億人を超

えた生成AIになります。

　2023年10月4日に「ソフトバンクワールド

2023」でSBグループ代表取締役会長兼社長の孫

正義氏の特別講演がありました。

　冒頭より「ChatGPT、GPT-4をまだ使ってい

ない方は人生を悔い改めた方がいい」と断言され

ています。孫氏自身のChatGPTの活用法、これ

からの10年で何が変わるのか？ そしてその変化

にどう備えるべきなのか？ を興味深くそして衝

撃的な内容でしたので今回のオピニオンでその内

容の一部をご紹介したいと思います。

　孫正義氏は講演でAI（人工知能）とAGI（Artifi cial 

General Intelligence）について講演されました。

そして「10年以内にAGIが実現する」と予測して

います。

　AGIとは人間と同等またはそれ以上の知能を持

つとされる形態の人工知能です。

　現在のAIは大抵が特定のタスクに特化していま

すが、AGIはそれを超えて多様な問題解決能力を

持ちます。AIは特定のタスクにおいて人間を超え

る能力を持っていますが、AGIは「何を聞いても、

何を話しても、人間より優れている」状態に進化

するそうです。

　孫氏はこのAGIが10年以内に実現し、その知能

レベルが人類の総和の10倍に達すると断言され

ています。

知能レベルが人類の総和の10倍！ このような進

化が現実になれば人類の仕事や価値観、社会構造、

さらに人間関係まで根底から変わる可能性があり

ます、

　これが現実となれば人類が「地球上で最も優れ

た知恵を持つ存在である」という前提が崩れます。

　そして孫氏はAIが人間の知能を超える瞬間「シ

ンギュラリティ」が今後10年以内に到来すると明

言されています。そしてその後の10年でAIの知能

は人間の1万倍も超える可能性があるとの事です。

この状態をASI（Artifi cial Super Intelligence）とい

い、人間の知能をはるかに超える能力を持つAIに

進化するとの予測です。

　この進化のスピードと規模は人類史上前例のな

いレベルです。ですので我々がどのようにこのAI

の進化を理解するか、このような未来に備え、今

から深く理解し、その進展に備える必要があると

強調させていました。

　だからこそいち早くChatGPTを活用しないと

いけないと熱く語られていて、孫氏は自身の使用

方法を紹介されていました。

　孫氏はChatGPTの最新版GPT-4を単なるリ

サーチツールではなくディベート相手として使わ

れているようです。

　そして最近はGPTの中にキャラクターをいくつ

か作って、キャラクター同士でディベートさせて

自身は審判役で時々チャチャを入れるやり方で議

論がガンガン進んでいく。これにより多角的な視

点から議論が可能になり、より高度な結論に至る

ことができると考られてます。孫氏はこのような

「ChatGPTがもたらす未来」

独自の使い方を通じて、AIと人間が協働する未来

を創れると考えられています。

　そしてGPT-4やその他の先進的なAI技術を活用

することで、人間自身の思考や判断がより高度に

なると考えています。

　また「会社の役員とディベートするよりも、

GPT-4とディベートした方が議論が進む」とも述

べておりAIの進化が人間の知的活動にどれだけ豊

かにできるか強調しています。

　GPT-4は医学試験や法学試験にも合格するレベ

ルの知識を持っているそうです。医療や法律の専

門家が何年もかけて学ぶような知識をCPT-4が短

期間で習得しているそうです。

　そのような状況下で日本企業のAI活用状況とい

うと、アメリカでは51％の企業がAIを活用して

いるのに対して、日本はわずか7％しか活用して

いないと指摘。さらに72％の企業がAIに使用を

禁止しているというデータを引用し、日本がAI・

AGIの波に乗り遅れる大きな要因となっている懸

念されていました。

　このような状況だからこそ日本の企業、若者、

そして全ての人々に対して、AIとその進化に目を

向け、今すぐ行動を起こすべきだと説いておりま

す。

　私達のレンタル業界もこの未来を無視できない

現実として受け止めないといけないと感じました。

未来をすぐそこに迫っています。今こそ、その可

能性を最大に活用して、新しい未来を築く行動を

一人一人起こしてはいかがでしょうか？
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オピニオン

㈱アセット 國元祐介

　皆さんChatGPTのような生成AIの活用をされて

いますか？ そもそもご存じでしょうか？

　ChatGPTとはアメリカのAI研究所であるオープ

ンAIが開発した会話型AIサービスです。

　2022年11月末に発表されて、公開後5日間で

全世界ユーザー数が100万人を超え、公開2カ月

後には月間のアクティブユーザー数が1億人を超

えた生成AIになります。

　2023年10月4日に「ソフトバンクワールド

2023」でSBグループ代表取締役会長兼社長の孫

正義氏の特別講演がありました。

　冒頭より「ChatGPT、GPT-4をまだ使ってい

ない方は人生を悔い改めた方がいい」と断言され

ています。孫氏自身のChatGPTの活用法、これ

からの10年で何が変わるのか？ そしてその変化

にどう備えるべきなのか？ を興味深くそして衝

撃的な内容でしたので今回のオピニオンでその内

容の一部をご紹介したいと思います。

　孫正義氏は講演でAI（人工知能）とAGI（Artifi cial 

General Intelligence）について講演されました。

そして「10年以内にAGIが実現する」と予測して

います。

　AGIとは人間と同等またはそれ以上の知能を持

つとされる形態の人工知能です。

　現在のAIは大抵が特定のタスクに特化していま

すが、AGIはそれを超えて多様な問題解決能力を

持ちます。AIは特定のタスクにおいて人間を超え

る能力を持っていますが、AGIは「何を聞いても、

何を話しても、人間より優れている」状態に進化

するそうです。

　孫氏はこのAGIが10年以内に実現し、その知能

レベルが人類の総和の10倍に達すると断言され

ています。

知能レベルが人類の総和の10倍！ このような進

化が現実になれば人類の仕事や価値観、社会構造、

さらに人間関係まで根底から変わる可能性があり

ます、

　これが現実となれば人類が「地球上で最も優れ

た知恵を持つ存在である」という前提が崩れます。

　そして孫氏はAIが人間の知能を超える瞬間「シ

ンギュラリティ」が今後10年以内に到来すると明

言されています。そしてその後の10年でAIの知能

は人間の1万倍も超える可能性があるとの事です。

この状態をASI（Artifi cial Super Intelligence）とい

い、人間の知能をはるかに超える能力を持つAIに

進化するとの予測です。

　この進化のスピードと規模は人類史上前例のな

いレベルです。ですので我々がどのようにこのAI

の進化を理解するか、このような未来に備え、今

から深く理解し、その進展に備える必要があると

強調させていました。

　だからこそいち早くChatGPTを活用しないと

いけないと熱く語られていて、孫氏は自身の使用

方法を紹介されていました。

　孫氏はChatGPTの最新版GPT-4を単なるリ

サーチツールではなくディベート相手として使わ

れているようです。

　そして最近はGPTの中にキャラクターをいくつ

か作って、キャラクター同士でディベートさせて

自身は審判役で時々チャチャを入れるやり方で議

論がガンガン進んでいく。これにより多角的な視

点から議論が可能になり、より高度な結論に至る

ことができると考られてます。孫氏はこのような

「ChatGPTがもたらす未来」

独自の使い方を通じて、AIと人間が協働する未来

を創れると考えられています。

　そしてGPT-4やその他の先進的なAI技術を活用

することで、人間自身の思考や判断がより高度に

なると考えています。

　また「会社の役員とディベートするよりも、

GPT-4とディベートした方が議論が進む」とも述

べておりAIの進化が人間の知的活動にどれだけ豊

かにできるか強調しています。

　GPT-4は医学試験や法学試験にも合格するレベ

ルの知識を持っているそうです。医療や法律の専

門家が何年もかけて学ぶような知識をCPT-4が短

期間で習得しているそうです。

　そのような状況下で日本企業のAI活用状況とい

うと、アメリカでは51％の企業がAIを活用して

いるのに対して、日本はわずか7％しか活用して

いないと指摘。さらに72％の企業がAIに使用を

禁止しているというデータを引用し、日本がAI・

AGIの波に乗り遅れる大きな要因となっている懸

念されていました。

　このような状況だからこそ日本の企業、若者、

そして全ての人々に対して、AIとその進化に目を

向け、今すぐ行動を起こすべきだと説いておりま
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オピニオン

酒井重工業㈱ 岡本尚昭

　昨年の４月に広島から転勤して参りました酒井
重工業㈱の岡本と申します。どうぞ、よろしくお
願い申し上げます。

　早速ですが、ダーウィンの進化論で有名なガラ
パゴス諸島をご存知の方も多いことと思います。 

　南米エクアドル領にあり、海底が隆起してでき
た過去に一度も陸続きになったことがない諸島で
す。当然ながら島ができた時には、何の生物もい
なかったのだそうです。
　そんなガラパゴス諸島に数百万年前に漂流物に
乗って海を渡り流れ着いたのがイグアナです。 

　流れ着いたイグアナは海岸から離れた島の陸上
に住み付き、サボテンを主な食料としましたが鋭
い爪を持たないためサボテンに登って食べること
が出来ず、鳥などが食べた時に落ちるサボテンの
かけらを、その下でずっと待ち続けるのだそうで
す。それがリクイグアナです。

　一方、溶岩だらけの大地から餌をとることをあ
きらめ、自らが動いて海中の藻を食べることで進
化したのがウミイグアナです。
　このウミイグアナは、かのダーウィンが『最も
醜く不格好なトカゲ』と記したように、ゴツゴ
ツ・トゲトゲした顔や体はとても格好いいとは表
現しにくいものです。

　ただし、その見た目とは反対に、進化した能力
には驚くべきものがあります。
　水中の海藻だけを食べており、流れが激しい海
中でしがみつくために長く鋭い爪を持ち、 また、
縦に平たい尾と水掻きを持っておりワニのように
泳ぎます。
　そして、海の塩分を排出する仕組みを持ってお
り、くしゃみによって鼻から塩分を噴出します。 

　陸上に住む動物が海中で生活できるようになる
進化って凄いですよね。

　長い年月を経て
進化したこととは
思いますが、海に
近づくことなく、
一生を陸で生活したイグアナも多くいたことと思
います。

　ここで本題です。私は、進化する側のイグアナ
になれるでしょうか？
　イグアナのような進化は、厳しい環境、生存競
争から生まれるものだそうです。 

　私は、酒井重工業に入社して今年で34年目に
なります。
　34年前に比べれば、格段に便利な世の中にな
りました。
　入社当時は、パソコンも携帯もない時代でし
た。事務所との連絡は1日４回の定時連絡のみで
した（笑）
　近年は、デジタルツールの発達により場所・時
間に関係なく遠方の他者と早く・正確な連絡が取
れます。
　コロナ禍に発達したｚｏｏｍ会議など、対面を必
要としない会議や商談も増えております。 
　これまでの30年から比べれば、業務内容は格
段に進化を遂げていると感じます。

　この激しい変化の中、例えるなら、私は進化の
過程のリクイグアナかもしれません。
　海に近づくことを恐れず、勇気をもって海中に
飛び込みウミイグアナに進化することを夢見て新
天地の九州で、自分の仕事の役割を精一杯努めて
参りたいと思っております。

　九州での勤務は初めてですが、34年間で４営
業所目の赴任となります。
　まだまだ分からないことばかりでご迷惑をお掛
け致しますが、出会いを大切に皆様のもとに飛び
込んで参りたいと思っておりますので、今後とも
よろしくお願い致します。

イグアナの進化から学ぶこと

33



オピニオン

酒井重工業㈱ 岡本尚昭

　昨年の４月に広島から転勤して参りました酒井
重工業㈱の岡本と申します。どうぞ、よろしくお
願い申し上げます。

　早速ですが、ダーウィンの進化論で有名なガラ
パゴス諸島をご存知の方も多いことと思います。 

　南米エクアドル領にあり、海底が隆起してでき
た過去に一度も陸続きになったことがない諸島で
す。当然ながら島ができた時には、何の生物もい
なかったのだそうです。
　そんなガラパゴス諸島に数百万年前に漂流物に
乗って海を渡り流れ着いたのがイグアナです。 

　流れ着いたイグアナは海岸から離れた島の陸上
に住み付き、サボテンを主な食料としましたが鋭
い爪を持たないためサボテンに登って食べること
が出来ず、鳥などが食べた時に落ちるサボテンの
かけらを、その下でずっと待ち続けるのだそうで
す。それがリクイグアナです。

　一方、溶岩だらけの大地から餌をとることをあ
きらめ、自らが動いて海中の藻を食べることで進
化したのがウミイグアナです。
　このウミイグアナは、かのダーウィンが『最も
醜く不格好なトカゲ』と記したように、ゴツゴ
ツ・トゲトゲした顔や体はとても格好いいとは表
現しにくいものです。

　ただし、その見た目とは反対に、進化した能力
には驚くべきものがあります。
　水中の海藻だけを食べており、流れが激しい海
中でしがみつくために長く鋭い爪を持ち、 また、
縦に平たい尾と水掻きを持っておりワニのように
泳ぎます。
　そして、海の塩分を排出する仕組みを持ってお
り、くしゃみによって鼻から塩分を噴出します。 

　陸上に住む動物が海中で生活できるようになる
進化って凄いですよね。

　長い年月を経て
進化したこととは
思いますが、海に
近づくことなく、
一生を陸で生活したイグアナも多くいたことと思
います。

　ここで本題です。私は、進化する側のイグアナ
になれるでしょうか？
　イグアナのような進化は、厳しい環境、生存競
争から生まれるものだそうです。 

　私は、酒井重工業に入社して今年で34年目に
なります。
　34年前に比べれば、格段に便利な世の中にな
りました。
　入社当時は、パソコンも携帯もない時代でし
た。事務所との連絡は1日４回の定時連絡のみで
した（笑）
　近年は、デジタルツールの発達により場所・時
間に関係なく遠方の他者と早く・正確な連絡が取
れます。
　コロナ禍に発達したｚｏｏｍ会議など、対面を必
要としない会議や商談も増えております。 
　これまでの30年から比べれば、業務内容は格
段に進化を遂げていると感じます。

　この激しい変化の中、例えるなら、私は進化の
過程のリクイグアナかもしれません。
　海に近づくことを恐れず、勇気をもって海中に
飛び込みウミイグアナに進化することを夢見て新
天地の九州で、自分の仕事の役割を精一杯努めて
参りたいと思っております。

　九州での勤務は初めてですが、34年間で４営
業所目の赴任となります。
　まだまだ分からないことばかりでご迷惑をお掛
け致しますが、出会いを大切に皆様のもとに飛び
込んで参りたいと思っておりますので、今後とも
よろしくお願い致します。

イグアナの進化から学ぶこと 自然の驚異 !!
多発するゲリラ豪雨

災害時はもちろん、様々な簡易雨水排水設備で活躍します。

KB28-H260-W180_B

写真は KRS 型（フランジ接続仕様）

校正用の見本PDFです。印刷には使用しないで下さい。

「ゲリラ豪雨対策ポンプのご紹介」
動画をご覧いただけます。

工事現場などで活躍する大容量性能の水中ポンプは、
フランジ接続仕様にする事で、簡易雨水排水設備
などにも対応可能です。

大阪本店：〒538-8585 大阪市鶴見区鶴見4-16-40  TEL.（06）6911-2351  FAX.（06）6911-1800
東京本社：〒110-0016 東京都台東区台東1-33-8  TEL.（03）3833-9765  FAX.（03）3835-8429

北海道支店：TEL.（011）787-8385
東北支店：TEL.（022）284-4107 

東京支店：TEL.（03）3833-0331
北関東支店：TEL.（027）310-1122

中部支店：TEL.（052）481-8181
北陸支店：TEL.（076）268-2761 

近畿支店：TEL.（06）6911-2311
中国支店：TEL.（082）923-5171

四国支店：TEL.（087）815-3535 
九州支店：TEL.（092）452-5001  



佐賀県
おすすめスポット

『SAGAサンライズパーク』グランドオープン！
2023年5月

13日

2024年のSAGA2024（国民スポーツ大会・全国障害者スポーツ大会）の開催を契機に整備が進
められてきたSAGAアリーナをはじめとするSAGAサンライズパークがグランドオープン。
ここから新たなまちづくりやライフスタイルが始まり、佐賀を光り輝かせていくという想いか
ら「日の出」という地名にちなみ、このエリアは「SAGAサンライズパーク」と名付けられた。

佐賀県
おすすめスポット

「SAGAアリーナ」

約8,400席の観客席を備えた新時代のエンタメアリーナ。
1F～4Fの観客席は最大勾配35度のすり鉢状で、
どの席からも見やすく、いままでの日本にはない
熱狂的な雰囲気を感じることができる。
佐賀バルーナーズ（B.LEAGUE）や久光スプリングス
（V・プレミアリーグ）が本拠地とし、プロスポーツの
試合が多数行われている。

また、B’ｚや松任谷由実のコンサート、
ディズニーオンアイスなど家族や友人
と楽しめるエンターテインメント、
MICEなど、これまで佐賀で実現できなかった
規模の多彩なイベントを開催。
国内で初めて標準装備した3つの大型ビジョン
により、迫力ある映像・光の演出を行い、
最高のエンターテインメント空間を創造する。

「SAGAスタジアム」

「SAGAアクア」

「SAGAプラザ（総合体育館）」

「SAGAスタジアム」では、３つのコースを走ることができるランニングループが新しくオープン。また、
「SAGAアリーナ」ペデストリアンデッキ周辺には、さまざまなレストランやショップが立ち並ぶ。スポーツ観
戦やコンサートなどの行き帰りに、食事やショッピングを楽しむだけでなく、散歩するだけでも楽しいエリア
となっている。SAGAアリーナ前のオープンスペースは、ミニコンサートや青空マルシェなども開催され、自由
で開放的なアミューズメント空間が広がる。佐賀にお越しの際は、ぜひお立ち寄りください。

▶大競技場　▶小競技場　▶柔道場　▶剣道場　▶弓道場　▶相撲場
▶体操場　▶トレーニング場　▶フェンシング場　▶ボクシング場
▶研修室

▶屋内50ｍプール（10コース）▶屋内25ｍプール（8コース）
▶ダイビングプール　・飛板：1ｍ、3ｍ各2基
　　　　　　　　　　・飛込台：5ｍ、7.5ｍ、10ｍ各1基
　　　　　　　　　　・設備：屋内トレーニング施設　・水深：5ｍ

▶陸上競技場　▶第2競技場
▶ボールフィールド（球技場）　▶エアーライフル射撃場
▶多目的広場　▶テニスフィールド　▶馬術場
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帯状疱疹（たいじょうほうしん）という病気をご存じでしょうか？名前ぐらい
は聞いたことある方が多いかもしれません。少し前にテレビCMで耳にした方も
いらっしゃるのではないでしょうか。
帯状疱疹は、加齢や疲労、ストレスなどによって免疫機能が低下すると発症し
ます。80歳までに約3人に1人が発症するといわれています。50歳以上の中高年
層に多く発症しますが、10～30歳代にも発症することもあり、若い人も油断は
できません。日本の成人のほとんどはこのウイルスを持っているといわれてい
ます。

●帯状疱疹とは?
  帯状疱疹は、水ぼうそうと同じウイルスで起こる皮膚の病気です。体の左右どちら
か一方に、ぴりぴりと刺すような痛みと、これに続いて赤い斑点、小さな水ぶくれが
帯状に出現するのが特徴です。多くは上半身に現れ、顔面、特に目の周りにも現れる
ことがあります。
　日本人では、50代から発症率が高くなり、年齢が上がるにつれて増加していきます
が、過労やストレスによって若い人に発症することもあります。帯状疱疹は水ぼうそ
うになったことがある人であれば、誰でも発症する可能性があります。また再発の可
能性は低いといわれていますが、免疫力が著しく低下したり、加齢によって再発する
場合もあります。
　帯状疱疹として人にうつることはありませんが、乳幼児など水ぼうそうにかかった
ことのない人には、水ぼうそうとしてうつる可能性があり注意が必要です。

●帯状疱疹発症のメカニズム
　帯状疱疹は、多くの人が子どものときに感染する水ぼうそうのウイルスが原因で起
こります。水ぼうそうが治った後も、ウイルスは体内（神経節）に潜伏していて、過
労やストレスなどで免疫機能が低下すると、ウイルスが再び活性化して、帯状疱疹を
発症します。発症すると、皮膚の症状だけでなく、神経にも炎症を起こし、痛みが現
れます。
　神経の損傷がひどいと、皮膚の症状が治った後も、痛みが続くことがあります。
日本人成人の90％以上は、このウイルスが体内に潜伏していて、帯状疱疹を発症する
可能性があります。

帯状疱疹について
健康一口メモ

●帯状疱疹の症状と後遺症
　帯状疱疹の症状は多くの場合、皮膚に神経痛のような痛みから始まります。痛みの
程度には個人差があり、皮膚の違和感やかゆみ、しびれとして感じるほどの痛みか
ら、針で刺されたような痛みや焼けるような痛みまでさまざまです。身体の左右どち
らかに、だんだんと水ぶくれのような赤い発疹が現れ、痛みが強くなっていきます。
眠れないほどの痛みを伴うこともあり、症状は 3～ 4週間ほど続きます。
　帯状疱疹は神経の流れに沿って症状が出るため、顔面に発症した場合には、目や耳
の感覚器を傷つけて角膜炎や結膜炎を引き起こしたり、まれに耳鳴りや難聴、顔面麻
痺などの症状を引き起こすことがあります。

●帯状疱疹の治療・予防法
　帯状疱疹の治療は、原因となっているウイルスを抑える抗ウイルス薬と、痛みに対
する痛み止めが中心となります。帯状疱疹の痛みは発疹とともに現れる痛みと、その
後、神経が損傷されることにより長く続く痛みに分けられ、それぞれに合った痛み止
めが使われます。発疹が消えた後も痛みが残っている場合には、帯状疱疹後神経痛
（PHN）の可能性があります。加齢とともに移行リスクは高くなり、高齢者では症状
や治療が長引く可能性があります。これらの皮膚症状や痛みを緩和し、合併症や後遺
症を軽減するため、できるだけ早期の治療開始が重要です。
　帯状疱疹を予防するには、免疫力が低下しないように日ごろの体調管理が大切で
す。食事や睡眠をしっかりとり、適度に運動したり、疲れたらリラックスをすること
で、ストレスを減らしましょう。

　50歳以上の方は、予防接種を受けることができます。ワクチンを接種して弱まった
ウイルスへの免疫力を高め、病気の発症や重症化を抑えられます。

　帯状疱疹になると、日常生活に支障をきたすことがあります。日ごろの生活から見
直し、帯状疱疹にならないよう心がけましょう。
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ます。80歳までに約3人に1人が発症するといわれています。50歳以上の中高年
層に多く発症しますが、10～30歳代にも発症することもあり、若い人も油断は
できません。日本の成人のほとんどはこのウイルスを持っているといわれてい
ます。

●帯状疱疹とは?
  帯状疱疹は、水ぼうそうと同じウイルスで起こる皮膚の病気です。体の左右どちら
か一方に、ぴりぴりと刺すような痛みと、これに続いて赤い斑点、小さな水ぶくれが
帯状に出現するのが特徴です。多くは上半身に現れ、顔面、特に目の周りにも現れる
ことがあります。
　日本人では、50代から発症率が高くなり、年齢が上がるにつれて増加していきます
が、過労やストレスによって若い人に発症することもあります。帯状疱疹は水ぼうそ
うになったことがある人であれば、誰でも発症する可能性があります。また再発の可
能性は低いといわれていますが、免疫力が著しく低下したり、加齢によって再発する
場合もあります。
　帯状疱疹として人にうつることはありませんが、乳幼児など水ぼうそうにかかった
ことのない人には、水ぼうそうとしてうつる可能性があり注意が必要です。

●帯状疱疹発症のメカニズム
　帯状疱疹は、多くの人が子どものときに感染する水ぼうそうのウイルスが原因で起
こります。水ぼうそうが治った後も、ウイルスは体内（神経節）に潜伏していて、過
労やストレスなどで免疫機能が低下すると、ウイルスが再び活性化して、帯状疱疹を
発症します。発症すると、皮膚の症状だけでなく、神経にも炎症を起こし、痛みが現
れます。
　神経の損傷がひどいと、皮膚の症状が治った後も、痛みが続くことがあります。
日本人成人の90％以上は、このウイルスが体内に潜伏していて、帯状疱疹を発症する
可能性があります。

帯状疱疹について
健康一口メモ

●帯状疱疹の症状と後遺症
　帯状疱疹の症状は多くの場合、皮膚に神経痛のような痛みから始まります。痛みの
程度には個人差があり、皮膚の違和感やかゆみ、しびれとして感じるほどの痛みか
ら、針で刺されたような痛みや焼けるような痛みまでさまざまです。身体の左右どち
らかに、だんだんと水ぶくれのような赤い発疹が現れ、痛みが強くなっていきます。
眠れないほどの痛みを伴うこともあり、症状は 3～ 4週間ほど続きます。
　帯状疱疹は神経の流れに沿って症状が出るため、顔面に発症した場合には、目や耳
の感覚器を傷つけて角膜炎や結膜炎を引き起こしたり、まれに耳鳴りや難聴、顔面麻
痺などの症状を引き起こすことがあります。

●帯状疱疹の治療・予防法
　帯状疱疹の治療は、原因となっているウイルスを抑える抗ウイルス薬と、痛みに対
する痛み止めが中心となります。帯状疱疹の痛みは発疹とともに現れる痛みと、その
後、神経が損傷されることにより長く続く痛みに分けられ、それぞれに合った痛み止
めが使われます。発疹が消えた後も痛みが残っている場合には、帯状疱疹後神経痛
（PHN）の可能性があります。加齢とともに移行リスクは高くなり、高齢者では症状
や治療が長引く可能性があります。これらの皮膚症状や痛みを緩和し、合併症や後遺
症を軽減するため、できるだけ早期の治療開始が重要です。
　帯状疱疹を予防するには、免疫力が低下しないように日ごろの体調管理が大切で
す。食事や睡眠をしっかりとり、適度に運動したり、疲れたらリラックスをすること
で、ストレスを減らしましょう。

　50歳以上の方は、予防接種を受けることができます。ワクチンを接種して弱まった
ウイルスへの免疫力を高め、病気の発症や重症化を抑えられます。

　帯状疱疹になると、日常生活に支障をきたすことがあります。日ごろの生活から見
直し、帯状疱疹にならないよう心がけましょう。
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会 員 消 息 （令和5年1月～令和5年12月）

（敬称略）

〔正会員〕
91095　㈲東興工業 営業部長　米田 昌広
　　　　　（令和5年4月1日入会） 〒811-3432　福岡県宗像市大井601-12
 TEL 0940-37-0656　FAX 0940-37-1738

〔賛助会員〕
　　　　 ＳＯＲＡＢＩＴＯ㈱ 小澤 慧祐
　　　　　（令和5年4月1日入会） 〒103-0025　東京都中央区日本橋茅場町1-9-2
 　　　　　　　 第一稲村ビル8F
 TEL 03-5847-8991　FAX 03-5847-8992

〔正会員〕
91062　㈱グランドアース九州 ㈱グランドアースから合併による組織変更
　　　　　　（令和5年1月）
91080　㈱リョーキ 支店長　佐々木 晃治
　　　　　　（令和5年2月）
93010　東洋リース㈱ 代表取締役　中島  脩
　　　　　　（令和5年2月）
94030　協和レンタル㈱ 代表取締役　白石 歳雅
　　　　　　（令和5年2月）
94033　㈱クマケン 代表取締役　橋爪  正一
　　　　　　（令和5年2月） 
95015　㈱ワイケイティリース 新住所　〒877-0000　大分県日田市大字西有田1315-1
　　　　　　（令和5年2月）
91066　ユナイト㈱ 所長　藤井 貴基
　　　　　　（令和5年4月）
91070　新日本建販㈱ 所長　伊勢 修一
　　　　　　（令和5年4月）
91071　日立建機日本㈱ 支社長　鈴木  純
　　　　　　（令和5年4月）
91092　㈱コンフォート 新住所　〒811-2503　福岡県糟屋郡久山町猪野878-53
　　　　　　（令和5年12月）

〔賛助会員〕
　　　　 住友建機販売㈱ 統括部長　菊地 和志
　　　　　　（令和5年1月）
　　　　 ㈱鶴見製作所 支店長　坂本 幸治
　　　　　　（令和5年4月）
　　　　 エクセン㈱ 支店長　天池  淳
　　　　　　（令和5年4月）
　　　　 東空販売㈱ 所長代理　児玉 勇二
　　　　　　（令和5年4月）

《入会》

《商号・住所・人事》
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〔賛助会員〕
　　　　 ㈱福岡九州クボタ 代表取締役社長　久保 雄司
　　　　　　（令和5年4月）
　　　　 ㈱メビウス２１ 取締役　後藤 直基
　　　　　　（令和5年4月） 新住所　〒732-0053　広島県広島市東区若草町10-12
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 日宝若草町ビル4F  4号室

　　　　 ㈱前田製作所 辻  隆幸
　　　　　　（令和5年4月）
　　　　 ㈱ＮＳＤ 部長　星川 泰志
　　　　　　（令和5年4月）
　　　　 酒井重工業㈱ 所長　岡本 尚昭
　　　　　　（令和5年4月）
　　　　 ㈱諸岡 所長　竪道 慎一
　　　　　　（令和5年4月）
　　　　 ㈱諸岡 新住所　〒861-4113　熊本市南区八幡5-16-23
　　　　　　（令和5年6月）
　　　　 コベルコ建機日本㈱ 支社長　花田 洋司
　　　　　　（令和5年8月）
　　　　 伊藤忠TC建機㈱ 新住所　〒812-0011　福岡市博多区博多駅前4-11-19
　　　　　　（令和5年10月） 　　　　　　　　　　　 博多駅前パークサイドビル5F

《商号・住所・人事》

〔正会員〕
97011　第一機械産業㈱（令和5年10月31日退会　㈱ニシケンと合併）
91040　㈲吉住機工（令和5年12月13日退会）

〔賛助会員〕
　　　　  ㈲ゼンケン（令和5年3月31日退会　㈱ワイズマンと合併）

《退会》

※お願い　変更事項がございましたら、事務局までご連絡ください。

■訃報
●熊本県会員
　　三光クボタ建機㈱　代表取締役　青木 浩二 様のご尊父　青木 吉三 様（93歳）
　　　令和5年6月29日　ご逝去されました。

●鹿児島県会員
　　第一機械産業㈱　代表取締役社長　坂本 実 様のご母堂　坂本 久惠 様（87歳）
　　　令和5年10月17日　ご逝去されました。

　　　　　　　　　　謹んでご冥福をお祈り申し上げます。
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ユアサ商事株式会社九州建機部
TEL：（092）577-3363 FAX：（092）577-3383

複合専門商社グループ

北海道建機PT 　　TEL （011）863-0160

中部建機部（北陸） TEL （076）442-1196

東北建機部 　　　TEL （022）236-0875

関西建機部 　　　TEL （06）6266-4541

関東建機部 　　　TEL （03）6369-1900

中国建機部 　　　TEL （082）245-5622

関東建機部（新潟） TEL （025）287-4721

九州建機部 　　　TEL （092）577-3363

関東建機部（静岡） TEL （054）255-3123

九州建機部（沖縄） TEL （098）876-2192

中部建機部 　　　TEL （052）779-8150

広域営業部 　　　TEL （03）6369-1124

令和６年１月現在

仮1

会 員 名 簿
（一社）日本建設機械レンタル協会九州ブロック

事務局

K.L&RK.L&R

ホームページ https://klr-rental.jp　メールアドレス klr@klr-rental.jp



事　業　所 代表者名 〒 住　　　　所
電　話
ＦＡＸ

賛助会員

ユ ア サ 商 事 ㈱
建機本部九州建機部 由 良 克 彦 810-0073  

福岡市中央区舞鶴3-9-39
福岡舞鶴スクエア6F　   

092（577）3363 
092（577）3383

ヤンマー建機株式会社

株式会社NSD

コベルコ建機日本株式会社

株式会社クボタ建機ジャパン

広告掲載協力会社名一覧広告掲載協力会社名一覧

ヤンマー建機株式会社 九州営業部・福岡支店 〒812-0857 福岡県福岡市博多区西月隈1丁目5-8 092-441-0928

久留米営業所〒839-0809 福岡県久留米市東合川2-2-20 0942-43-1115 長崎営業所 〒854-0066 長崎県諫早市久山町2155-17 0957-26-7522
熊本支店 〒869-0419 熊本県宇土市新松原町字佐野免150-2 0964-23-3267 大分営業所 〒870-0954 大分県大分市大字下郡中央3丁目2-13 097-569-7211
鹿児島支店 〒891-0115 鹿児島県鹿児島市東開町4-66 099-260-4011 宮崎営業所 〒880-0831 宮崎県宮崎市新栄町55番 0985-20-8180

クラウドアプリ型 建機・足場仮設資材レンタル業向け業務支援システム

■主な特長

取扱商品の情報を広く発信したい
購入予定の特殊機械を幅広く周知したい
コストをかけずにホームページを作成したい

こんなご要望にお応えします

建機レンタルＮａｖｉ 検索建機レンタルＮａｖｉサイト

【 】
【 】
【 】

【東京本社】 東京都千代田区神田淡路町 ワテラスタワー
【福岡支社】 福岡市博多区博多駅前 九勧承天寺通りビル

【お問い合わせ】

貴社のレンタル品・会社情報の無料発信ポータルサイト

■クラウド オンプレ運用対応
■ 対応
■ 連携
■環境対策費対応

社以上の導入実績を基に最適な運用を
ご提案します。

検索

長年の運用ノウハウと最新のシステム開発技術により、
生産性の向上をサポートします。

無料掲載
募集中

伝票処理 請求・入金処理 顧客管理 在庫棚卸・稼働管理

修理整備管理 購買管理 集計・分析 統制管理

訪問 オンライン
デモ実施中
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デンヨー株式会社

株式会社諸岡

株式会社アイチコーポレーション

酒井重工業株式会社

北越工業株式会社

AIG損害保険株式会社・丸紅セーフネット株式会社

製品動画

■炭酸ガス溶接:
電流調整範囲:50～500A　
適用ワイヤ径　1.0/1.2/1.4/1.6mm
■ガウジング:
電流調整範囲:100～500A　
適用溶接棒　4.0～11.0mm
■手溶接
電流調整範囲:50～500A　
適用溶接棒　2.6～8.0mm

DCW-500LSE

DCA-45LSYE
単相3線式200/220V 21.4/26.0kVA
三相4線式200/220V 400/440V 37/45kVA

DCA-45MZ
単相3線式200/220V 21.4/26.0kVA
三相4線式200/220V 400/440V 37/45kVA

運転可能時間表示機能で、
あと何時間運転できるかがわかる！

カーボン除去推奨
アラーム

給油のタイミングが
わかりやすい！

発電機の軽負荷
運転対策に！

運転可能時間が「25時間」の時 燃料残量ランプが１個の時は「E」表示

ディーゼルエンジン発電機

炭酸ガスエンジン溶接機アイドリングストップ機能付溶接機

まるで図書館内並の静かさ！別次元の低騒音を実現

エコベース
空間容量

余裕のエコベース容量

70L70L
燃　料 46L
潤滑油 9.7L
冷却水 7.9L
総液体量 63.6L

無駄なアイドリング運転をしないので
CO₂排出量と燃料消費量を大幅に削減

運転データ記録機能で、発電機の
「見える化」を実現！

NETIS登録製品
KT-220063-A

九州営業所：〒811-2112 福岡県糟屋郡須恵町植木 167-1
TEL：092（935）0700　FAX:092（931）2022

鹿児島出張所 :〒899-2704 鹿児島県鹿児島市春山町 1889-8
TEL：098(878)2725　FAX:098(878)4774沖縄出張所：〒901-2132 沖縄県浦添市伊祖 1-4-15
TEL：099(278)1300　FAX:099(278)1503

先進の技術とパワ―で現場を支える。先進の技術とパワ―で現場を支える。

炭酸ガス / 手溶接 / ガウジング
3 つのモードで最大 500A 出力

製品動画

製品動画GAW-155ES
溶 接 棒 : 2.0～3.2mm
溶接電流範囲:30～155A

交流電源(50/60Hz):単相100V 3.0kVA

DLW-200×2LSE

φ φ

φ

■溶接電流範囲: 
[1人] 30～340A [2人]30～200A
■溶接棒:
[1人]　 2.0～6.0m[2人] 　2.0～4.0mm
■交流電源(50/60Hz):
[三相]10.4/11.4kVA [単相]7.0/7.7kVA

常緑樹

150本分の
CO2 吸収量

※常緑樹1本あたりのCO₂ 吸収量14kg/ 年

1 年間の CO2発生量

2.1 t 削減

常緑樹

365本分の
CO2 吸収量

※常緑樹1本あたりのCO₂ 吸収量14kg/ 年

1 年間の CO

2

発生量

5.1 t 削減

■引受保険会社

リスクはすぐそこに…
お見積り承ります。いつでもお気軽にご依頼ください。

賠償事故の対応はスピードが「命」です！
安定した事業継続のためには巨額な賠償金に対する備えが必要です。

リスク診断サービスを行っております。お気軽にお申し付け下さい。

九州支店
【平日9：15～17：30／土・日・祝日、年末年始を除く】
福岡県福岡市博多区博多駅前1-13-1
九勧承天寺通りビル12階　
〒812-0011
TEL 092－452－8240

福岡支店
【平日9：00～17：00／土・日・祝日、年末年始を除く】
福岡県福岡市中央区大名2-4-35
富士火災福岡ビル　
〒810-0041

TEL 092－718－7000

＜2023年9月現在＞

■取扱代理店

会員の皆さまへ

広告掲載ご協力に対し、

深く感謝申し上げます。

有り難うございました。

広告掲載ご協力に対し、

深く感謝申し上げます。

有り難うございました。

株式会社タダノ

株式会社鶴見製作所

アリソンジャパン株式会社

ユアサ商事株式会社

Improving the Way the World Works

九州レンタル協会 会員様限定の試乗会ご案内！
初心者ドライバーでも九州山地を縦横無尽に走り抜ける
アリソンのオートマチックトランスミッション。

マニュアル車との違いがわかる、オートマの登坂性能。
あなた自身で確かめてください。

急こう配でも安心走行
トルコンで発進時のトルクを約2倍に増幅　＋　間断ない変速

クラッチ交換が不要でメンテナンス費用を軽減

初心者ドライバーも楽に操作でき、ドライバー
不足対策に貢献します。またドライバー研修期
間の短縮にも寄与します。

発進時のトルク増幅、間断ない変速で、MT車
と遜色ない登坂性を発揮します。

2. 登坂性

中型トラック唯一のPレンジを搭載(※)。作業中
の車両後退を予防します。AT電子制御により、
操作ミスによるエンジンオーバーランを防止。　
　　　　　　　　　　　(※)車両総重量 11.8㌧以下

3. 安全性

1. 操作性

クラッチ交換が不要なためメンテナンス費用の
軽減に貢献。点検はオイル・フィルター交換の
みのため計画的なメンテナンスを実施できます。

認定オイル
交 換 手 順

moviemovie

movie

4. 経済性

試乗会を随時受付中

山 崎  　　 noboru.yamazaki@allisontransmission.com
荒 井  　　 yukio.arai@allisontransmission.com

代表TEL　　　 03-6718-1660

アリソンジャパン(株 )山崎または荒井までお問合せください。

ユアサ商事株式会社九州建機部
TEL：（092）577-3363 FAX：（092）577-3383

複合専門商社グループ

北海道建機PT 　　TEL （011）863-0160

中部建機部（北陸） TEL （076）442-1196

東北建機部 　　　TEL （022）236-0875

関西建機部 　　　TEL （06）6266-4541

関東建機部 　　　TEL （03）6369-1900

中国建機部 　　　TEL （082）245-5622

関東建機部（新潟） TEL （025）287-4721

九州建機部 　　　TEL （092）577-3363

関東建機部（静岡） TEL （054）255-3123

九州建機部（沖縄） TEL （098）876-2192

中部建機部 　　　TEL （052）779-8150

広域営業部 　　　TEL （03）6369-1124

自然の驚異 !!
多発するゲリラ豪雨

災害時はもちろん、様々な簡易雨水排水設備で活躍します。

KB28-H260-W180_B

写真は KRS 型（フランジ接続仕様）

校正用の見本PDFです。印刷には使用しないで下さい。

「ゲリラ豪雨対策ポンプのご紹介」
動画をご覧いただけます。

工事現場などで活躍する大容量性能の水中ポンプは、
フランジ接続仕様にする事で、簡易雨水排水設備
などにも対応可能です。

大阪本店：〒538-8585 大阪市鶴見区鶴見4-16-40  TEL.（06）6911-2351  FAX.（06）6911-1800
東京本社：〒110-0016 東京都台東区台東1-33-8  TEL.（03）3833-9765  FAX.（03）3835-8429

北海道支店：TEL.（011）787-8385
東北支店：TEL.（022）284-4107 

東京支店：TEL.（03）3833-0331
北関東支店：TEL.（027）310-1122

中部支店：TEL.（052）481-8181
北陸支店：TEL.（076）268-2761 

近畿支店：TEL.（06）6911-2311
中国支店：TEL.（082）923-5171

四国支店：TEL.（087）815-3535 
九州支店：TEL.（092）452-5001  
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デンヨー株式会社

株式会社諸岡

株式会社アイチコーポレーション

酒井重工業株式会社

北越工業株式会社

AIG損害保険株式会社・丸紅セーフネット株式会社

製品動画

■炭酸ガス溶接:
電流調整範囲:50～500A　
適用ワイヤ径　1.0/1.2/1.4/1.6mm
■ガウジング:
電流調整範囲:100～500A　
適用溶接棒　4.0～11.0mm
■手溶接
電流調整範囲:50～500A　
適用溶接棒　2.6～8.0mm

DCW-500LSE

DCA-45LSYE
単相3線式200/220V 21.4/26.0kVA
三相4線式200/220V 400/440V 37/45kVA

DCA-45MZ
単相3線式200/220V 21.4/26.0kVA
三相4線式200/220V 400/440V 37/45kVA

運転可能時間表示機能で、
あと何時間運転できるかがわかる！

カーボン除去推奨
アラーム

給油のタイミングが
わかりやすい！

発電機の軽負荷
運転対策に！

運転可能時間が「25時間」の時 燃料残量ランプが１個の時は「E」表示

ディーゼルエンジン発電機

炭酸ガスエンジン溶接機アイドリングストップ機能付溶接機

まるで図書館内並の静かさ！別次元の低騒音を実現

エコベース
空間容量

余裕のエコベース容量

70L70L
燃　料 46L
潤滑油 9.7L
冷却水 7.9L
総液体量 63.6L

無駄なアイドリング運転をしないので
CO₂排出量と燃料消費量を大幅に削減

運転データ記録機能で、発電機の
「見える化」を実現！

NETIS登録製品
KT-220063-A

九州営業所：〒811-2112 福岡県糟屋郡須恵町植木 167-1
TEL：092（935）0700　FAX:092（931）2022

鹿児島出張所 :〒899-2704 鹿児島県鹿児島市春山町 1889-8
TEL：098(878)2725　FAX:098(878)4774沖縄出張所：〒901-2132 沖縄県浦添市伊祖 1-4-15
TEL：099(278)1300　FAX:099(278)1503

先進の技術とパワ―で現場を支える。先進の技術とパワ―で現場を支える。

炭酸ガス / 手溶接 / ガウジング
3 つのモードで最大 500A 出力

製品動画

製品動画GAW-155ES
溶 接 棒 : 2.0～3.2mm
溶接電流範囲:30～155A

交流電源(50/60Hz):単相100V 3.0kVA

DLW-200×2LSE

φ φ

φ

■溶接電流範囲: 
[1人] 30～340A [2人]30～200A
■溶接棒:
[1人]　 2.0～6.0m[2人] 　2.0～4.0mm
■交流電源(50/60Hz):
[三相]10.4/11.4kVA [単相]7.0/7.7kVA

常緑樹

150本分の
CO2 吸収量

※常緑樹1本あたりのCO₂ 吸収量14kg/ 年

1 年間の CO2発生量

2.1 t 削減

常緑樹

365本分の
CO2吸収量

※常緑樹1本あたりのCO₂ 吸収量14kg/ 年

1 年間の CO

2

発生量

5.1 t 削減

■引受保険会社

リスクはすぐそこに…
お見積り承ります。いつでもお気軽にご依頼ください。

賠償事故の対応はスピードが「命」です！
安定した事業継続のためには巨額な賠償金に対する備えが必要です。

リスク診断サービスを行っております。お気軽にお申し付け下さい。

九州支店
【平日9：15～17：30／土・日・祝日、年末年始を除く】
福岡県福岡市博多区博多駅前1-13-1
九勧承天寺通りビル12階　
〒812-0011
TEL 092－452－8240

福岡支店
【平日9：00～17：00／土・日・祝日、年末年始を除く】
福岡県福岡市中央区大名2-4-35
富士火災福岡ビル　
〒810-0041

TEL 092－718－7000

＜2023年9月現在＞

■取扱代理店

会員の皆さまへ

広告掲載ご協力に対し、

深く感謝申し上げます。

有り難うございました。

広告掲載ご協力に対し、

深く感謝申し上げます。

有り難うございました。

株式会社タダノ

株式会社鶴見製作所

アリソンジャパン株式会社

ユアサ商事株式会社

Improving the Way the World Works

九州レンタル協会 会員様限定の試乗会ご案内！
初心者ドライバーでも九州山地を縦横無尽に走り抜ける
アリソンのオートマチックトランスミッション。

マニュアル車との違いがわかる、オートマの登坂性能。
あなた自身で確かめてください。

急こう配でも安心走行
トルコンで発進時のトルクを約2倍に増幅　＋　間断ない変速

クラッチ交換が不要でメンテナンス費用を軽減

初心者ドライバーも楽に操作でき、ドライバー
不足対策に貢献します。またドライバー研修期
間の短縮にも寄与します。

発進時のトルク増幅、間断ない変速で、MT車
と遜色ない登坂性を発揮します。

2. 登坂性

中型トラック唯一のPレンジを搭載(※)。作業中
の車両後退を予防します。AT電子制御により、
操作ミスによるエンジンオーバーランを防止。　
　　　　　　　　　　　(※)車両総重量 11.8㌧以下

3. 安全性

1. 操作性

クラッチ交換が不要なためメンテナンス費用の
軽減に貢献。点検はオイル・フィルター交換の
みのため計画的なメンテナンスを実施できます。

認定オイル
交 換 手 順

moviemovie

movie

4. 経済性

試乗会を随時受付中

山 崎  　　 noboru.yamazaki@allisontransmission.com
荒 井  　　 yukio.arai@allisontransmission.com

代表TEL　　　 03-6718-1660

アリソンジャパン(株 )山崎または荒井までお問合せください。

ユアサ商事株式会社九州建機部
TEL：（092）577-3363 FAX：（092）577-3383

複合専門商社グループ

北海道建機PT 　　TEL （011）863-0160

中部建機部（北陸） TEL （076）442-1196

東北建機部 　　　TEL （022）236-0875

関西建機部 　　　TEL （06）6266-4541

関東建機部 　　　TEL （03）6369-1900

中国建機部 　　　TEL （082）245-5622

関東建機部（新潟） TEL （025）287-4721

九州建機部 　　　TEL （092）577-3363

関東建機部（静岡） TEL （054）255-3123

九州建機部（沖縄） TEL （098）876-2192

中部建機部 　　　TEL （052）779-8150

広域営業部 　　　TEL （03）6369-1124

自然の驚異 !!
多発するゲリラ豪雨

災害時はもちろん、様々な簡易雨水排水設備で活躍します。

KB28-H260-W180_B

写真は KRS 型（フランジ接続仕様）

校正用の見本PDFです。印刷には使用しないで下さい。

「ゲリラ豪雨対策ポンプのご紹介」
動画をご覧いただけます。

工事現場などで活躍する大容量性能の水中ポンプは、
フランジ接続仕様にする事で、簡易雨水排水設備
などにも対応可能です。

大阪本店：〒538-8585 大阪市鶴見区鶴見4-16-40  TEL.（06）6911-2351  FAX.（06）6911-1800
東京本社：〒110-0016 東京都台東区台東1-33-8  TEL.（03）3833-9765  FAX.（03）3835-8429

北海道支店：TEL.（011）787-8385
東北支店：TEL.（022）284-4107 

東京支店：TEL.（03）3833-0331
北関東支店：TEL.（027）310-1122

中部支店：TEL.（052）481-8181
北陸支店：TEL.（076）268-2761 

近畿支店：TEL.（06）6911-2311
中国支店：TEL.（082）923-5171

四国支店：TEL.（087）815-3535 
九州支店：TEL.（092）452-5001  
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発　行　日　令和６年１月１日
発　行　者　一般社団法人日本建設機械レンタル協会九州ブロック
　　　　　　〒812-0013 福岡市博多区博多駅東2-9-1 東福第2ビル6階　TEL 092-482-6685 FAX 092-452-2563
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印　　　刷　㈲アド・ワン　〒812-0064 福岡市東区松田3丁目9-2-205　TEL・FAX 092-621-2199

題　　名　「合わせ鏡」

撮影場所　 佐賀 芸術公園

会 社 名　 株式会社ニシケン

撮 影 者　 RINO

　コロナ感染症のためほぼ３年間通常の活動ができませ

んでしたが、５類感染症に移行された昨年５月以降は

徐々に以前の状況に戻ってきました。九州ブロックでも

５月の定期総会以降、久しぶりに例年と同じように活動

ができたと感じています。

　一方、コロナ感染症により始めた新しい取り組みのリ

モート会議やメール利用などは業務に定着してきていま

すし、インボイス制度や電子帳簿保存法への対応など事

務手続きにもいくらか変化があった年でもありました。

また昨年は異常に暑い夏でしたが台風がほとんど来ず

に、9月、10月は災害が起こりませんでした。

　昨年の定期総会で九州支部から九州ブロックに変更に

なり今号は九州ブロックとして初めての発刊になりま

す。名前は変わりましたが以前と同じく、会員の皆様に

有益となるよう活動していく所存ですので、引き続きご

支援を賜りますようお願い申し上げます。

　最後になりますが、ご寄稿、広告に協賛いただきまし

た会員各位に対し御礼申し上げます。

　また、皆様からのご意見等ございましたら、是非お寄

せいただきますようお願い申し上げます。

九州ブロック広報委員名簿（2024.1.1）

所　　属 氏　　名 会　社　名
委 員 長 埴 生 健 一 東建リース㈱
佐賀県委員 田 口 泰 敬 ㈱ソクト
長崎県委員 臼 木 琢 哉 ㈲南陽リース
熊本県委員 國 元 祐 介 ㈱アセット
大分県委員 中 島 拓 人 ㈱ワイケイティリース
宮崎県委員 森 実 英 文 ㈱キング
鹿児島県委員 宮 内 宏 智 宮内機械㈲
賛助会委員 由 良 克 彦 ユアサ商事㈱
福岡県担当 藤 井 　 正 事務局長
福岡県担当 前 田 佳 子 事務局

編集後記 あけましておめでとうございます。
謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

表紙
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題　　名　「合わせ鏡」

撮影場所　 佐賀 芸術公園

会 社 名　 株式会社ニシケン

撮 影 者　 RINO

　コロナ感染症のためほぼ３年間通常の活動ができませ

んでしたが、５類感染症に移行された昨年５月以降は

徐々に以前の状況に戻ってきました。九州ブロックでも

５月の定期総会以降、久しぶりに例年と同じように活動

ができたと感じています。

　一方、コロナ感染症により始めた新しい取り組みのリ

モート会議やメール利用などは業務に定着してきていま

すし、インボイス制度や電子帳簿保存法への対応など事

務手続きにもいくらか変化があった年でもありました。

また昨年は異常に暑い夏でしたが台風がほとんど来ず

に、9月、10月は災害が起こりませんでした。

　昨年の定期総会で九州支部から九州ブロックに変更に

なり今号は九州ブロックとして初めての発刊になりま

す。名前は変わりましたが以前と同じく、会員の皆様に

有益となるよう活動していく所存ですので、引き続きご

支援を賜りますようお願い申し上げます。

　最後になりますが、ご寄稿、広告に協賛いただきまし

た会員各位に対し御礼申し上げます。

　また、皆様からのご意見等ございましたら、是非お寄

せいただきますようお願い申し上げます。

九州ブロック広報委員名簿（2024.1.1）

所　　属 氏　　名 会　社　名
委 員 長 埴 生 健 一 東建リース㈱
佐賀県委員 田 口 泰 敬 ㈱ソクト
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賛助会委員 由 良 克 彦 ユアサ商事㈱
福岡県担当 藤 井 　 正 事務局長
福岡県担当 前 田 佳 子 事務局

編集後記 あけましておめでとうございます。
謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

表紙





■引受保険会社

リスクはすぐそこに…
お見積り承ります。いつでもお気軽にご依頼ください。

賠償事故の対応はスピードが「命」です！
安定した事業継続のためには巨額な賠償金に対する備えが必要です。

リスク診断サービスを行っております。お気軽にお申し付け下さい。

九州支店
【平日9：15～17：30／土・日・祝日、年末年始を除く】
福岡県福岡市博多区博多駅前1-13-1
九勧承天寺通りビル12階　
〒812-0011
TEL 092－452－8240

福岡支店
【平日9：00～17：00／土・日・祝日、年末年始を除く】
福岡県福岡市中央区大名2-4-35
富士火災福岡ビル　
〒810-0041

TEL 092－718－7000

＜2023年9月現在＞

■取扱代理店

会員の皆さまへ



Improving the Way the World Works

九州レンタル協会 会員様限定の試乗会ご案内！
初心者ドライバーでも九州山地を縦横無尽に走り抜ける
アリソンのオートマチックトランスミッション。

マニュアル車との違いがわかる、オートマの登坂性能。
あなた自身で確かめてください。



急こう配でも安心走行
トルコンで発進時のトルクを約2倍に増幅　＋　間断ない変速

クラッチ交換が不要でメンテナンス費用を軽減

初心者ドライバーも楽に操作でき、ドライバー
不足対策に貢献します。またドライバー研修期
間の短縮にも寄与します。

発進時のトルク増幅、間断ない変速で、MT車
と遜色ない登坂性を発揮します。

2. 登坂性

中型トラック唯一のPレンジを搭載(※)。作業中
の車両後退を予防します。AT電子制御により、
操作ミスによるエンジンオーバーランを防止。　
　　　　　　　　　　　(※)車両総重量 11.8㌧以下

3. 安全性

1. 操作性

クラッチ交換が不要なためメンテナンス費用の
軽減に貢献。点検はオイル・フィルター交換の
みのため計画的なメンテナンスを実施できます。

認定オイル
交 換 手 順

moviemovie

movie

4. 経済性

試乗会を随時受付中

山 崎  　　 noboru.yamazaki@allisontransmission.com
荒 井  　　 yukio.arai@allisontransmission.com

代表TEL　　　 03-6718-1660

アリソンジャパン(株 )山崎または荒井までお問合せください。





クラウドアプリ型 建機・足場仮設資材レンタル業向け業務支援システム

■主な特長

取扱商品の情報を広く発信したい
購入予定の特殊機械を幅広く周知したい
コストをかけずにホームページを作成したい

こんなご要望にお応えします

建機レンタルＮａｖｉ 検索建機レンタルＮａｖｉサイト

【 】
【 】
【 】

【東京本社】 東京都千代田区神田淡路町 ワテラスタワー
【福岡支社】 福岡市博多区博多駅前 九勧承天寺通りビル

【お問い合わせ】

貴社のレンタル品・会社情報の無料発信ポータルサイト

■クラウド オンプレ運用対応
■ 対応
■ 連携
■環境対策費対応

社以上の導入実績を基に最適な運用を
ご提案します。

検索

長年の運用ノウハウと最新のシステム開発技術により、
生産性の向上をサポートします。

無料掲載
募集中

伝票処理 請求・入金処理 顧客管理 在庫棚卸・稼働管理

修理整備管理 購買管理 集計・分析 統制管理

訪問 オンライン
デモ実施中



ヤンマー建機株式会社 九州営業部・福岡支店 〒812-0857 福岡県福岡市博多区西月隈1丁目5-8 092-441-0928

久留米営業所〒839-0809 福岡県久留米市東合川2-2-20 0942-43-1115 長崎営業所 〒854-0066 長崎県諫早市久山町2155-17 0957-26-7522
熊本支店 〒869-0419 熊本県宇土市新松原町字佐野免150-2 0964-23-3267 大分営業所 〒870-0954 大分県大分市大字下郡中央3丁目2-13 097-569-7211
鹿児島支店 〒891-0115 鹿児島県鹿児島市東開町4-66 099-260-4011 宮崎営業所 〒880-0831 宮崎県宮崎市新栄町55番 0985-20-8180


